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Par Jerry Barrett

« Et vous entendrez des guerres et des bruits de guerres ; mais prenez garde que
vous n’en soyez point troublés ; car il faut que toutes ces choses arrivent ; mais ce
ne sera pas encore la fin. Car une nation s’élèvera contre une autre nation, et un
Royaume contre un autre Royaume ; et il y aura des famines, et des pestes, et des
tremblements de terre en divers lieux.  Mais toutes ces choses ne sont qu’un
commencement de douleurs. Alors ils vous livreront pour être affligés, et vous
tueront ; et vous serez haïs de toutes les nations, à cause de mon Nom. Et alors
plusieurs  seront  scandalisés,  et  se  trahiront  l’un  l’autre,  et  se  haïront  l’un
l’autre. »

Matthieu 24:6-10
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« Tout ce mal est venu sur nous, selon ce qui est écrit dans la Loi de Moïse ; et
nous n’avons point  supplié  l’Eternel  notre  Dieu,  pour  nous détourner  de nos
iniquités, et pour nous rendre attentifs à ta vérité. Et l’Eternel a veillé sur le mal,
que nous avons fait et il l’a fait venir sur nous ; car l’Eternel notre Dieu est juste
en toutes ses œuvres qu’il a faites, vu que nous n’avons point obéi à sa voix. »

Daniel 9:13-14

Le Nouvel Ordre Mondial est une théorie de la conspiration – enfin, c’est ce que les
experts voudraient vous faire croire. Il n’y a pas de plan Illuminati pour implanter un
corps gouvernemental mondial utopique ayant le contrôle complet de la population,
clament-ils. De la même manière, les compagnies de médias sociaux sont à blâmer
pour la propagation de pareilles bêtises.

Si  c’était  vraiment le cas – que le Nouvel Ordre Mondial  est une farce – alors
pourquoi tant de gens puissants s’envolent-ils vers Davos, en Suisse, et Dalian, en
Chine, pour aller à des rencontres du Forum Économique Mondial ? Klaus Schwab a
parlé récemment au « Sommet Davos » en Chine en déclarant :

«  Pour  diriger  la  croissance  économique  de  l’avenir,  nous  devons  adopter
l’innovation et forcer la collaboration à travers les secteurs, les régions, les nations
et les cultures afin de créer un avenir plus pacifique, plus inclusif, plus viable et plus
résistant. »

Nous allons contrôler toutes choses

Ces globalistes ont envisagé un modèle de société de planification centralisée dans
une surveillance étatique haute technologie dirigée au travers de cités intelligentes,
de  véhicules  électriques  intelligents,  de  maisons  intelligentes,  d’appareils
intelligents,  de  compteurs  intelligents,  d’identifications  digitales  et  de  monnaie
digitale. L’avertissement contre ces despotes assoiffés de pouvoir… ils contrôlent le
commutateur on/off de toutes choses.

Dans une rencontre, il y a environ deux ans, Schwab avertit ses camarades qu’ils
devaient s’attendre à un monde de plus en plus irrité à mesure que ces initiatives



seront implantées. D’où

Le  FEM a  son  propre  monde  virtuel  dans  le
Métavers  (Facebook/Zuckerburg)  appelé  le
Village  de  Collaboration  Globale  (VCG).  Cet
emplacement  du  VCG  vise  à  éveil ler  la
conscience  sur  l’impact  du  changement
climatique  en  Arctique  et  dans  le  reste  du
monde.

l’augmentation d’armement des agences gouvernementales dans le  but  de sévir
contre les soi-disant « terroristes domestiques », tels que les parents qui protestent
dans les rencontres scolaires, les manifestants pro-vie et ceux qui s’opposent à la
mutilation des enfants pour une dysphorie de genre.

Torsion de la vérité

Nos médias contrôlés continuent d’accroître le niveau de propagation au sein du
public. On utilise ces médias afin de fomenter un changement massif de la culture.
Des rapports constants sur les méchants auteurs qui ne sont pas assez divers ou
inclusifs, au cri de combat proclamant que Donald Trump est une menace à notre
démocratie.  Vous  pouvez  aussi  entendre  ces  «  experts  »  que  le  changement
climatique fait par l’homme est la cause principale des ouragans destructeurs.

La torsion de la vérité pour satisfaire leur agenda est primordiale. En contrôlant ce
qui est diffusé ou écrit, les globalistes avancent petit à petit vers le contrôle total. De
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plus, la réussite de l’insertion d’enseignants pervertis et endoctrinés dans le système
d’éducation public a contribué à accélérer le contrôle sur les générations futures.

Samantha  Da i ley  a  é té
assassinée par David Antonio
Calderon. L’homme de 46 ans,
de  nationalité  salvadorienne,
a fait 22 ans de prison dans
son pays natal pour meurtre
et  assaut  sexue l  avant
d’entrer  illégalement  aux
États-Unis  en  2021.  Le  jour
de sa comparution, Calderon
fut  arrêté  pour  une  couple
d’assauts violents séparés qui
avaient précédé le meurtre de
Dailey.

Destruction de l’intérieur

Dans ses premiers cent jours à la résidence du 1600 Pennsylvania Avenue, Joe Biden
émit 94 actes pour démanteler notre sécurité frontalière. Des milliers de gens sont
venus dans notre pays par avions charters. Nous voyons maintenant que ceux qui
avaient été déportés auparavant sont revenus dans notre pays. Considérant que les
envahisseurs  illégaux  «  rapportés  »  dépassent  15  millions  (le  nombre  est
probablement plus près de 30 millions), la destruction de la souveraineté américaine
porte rapidement fruit.
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Chers amis, beaucoup d’entre vous avez remarqué les protestations violentes en
Angleterre,  en France et  en Allemagne.  Ces pays beaucoup plus petits  ont  été
inondés  d’envahisseurs  illégaux  qui  renversent  les  gouvernements  locaux.
Malheureusement, dans le cas de l’Angleterre, ceux qui se font arrêter sont en fait
les citoyens payeurs de taxe !

L’Amérique  n’est  pas  immunisée  contre  la  menace  d’une  violence  imminente.
Combien parmi ces millions d’envahisseurs illégaux détestent notre pays et sont
impatients de lancer des activités terroristes ? Si cela arrive, combien de temps
faudra-t-il aux maîtres de notre gouvernement avant qu’ils ne déclenchent la Loi
Marshall ?

Guerres et bruits de guerre

Abandonnés et incendiés : des émeutes, la loi de la rue et la
dévastation attendent tous ceux qui cèdent à la destruction de la
culture.

Il y a présentement dans le monde un certain nombre de « points chauds ». Le
conflit entre l’Ukraine et la Russie se poursuit. Le Proche-Orient est un baril de
poudre qui  attend d’être allumé.  Ne pensez pas une seconde que la  Troisième
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Guerre Mondiale n’est pas imminente, ou qu’une détonation nucléaire n’est pas
possible. Il y a suffisamment d’inimitié entre les peuples et les pays pour fomenter
une destruction encore plus grande que ce que la plupart se l’imagine.

Jésus nous a parlé des signes de Son Retour, dans Matthieu 24, comme étant « des
guerres et des bruits de guerre » et que « une nation s’élèvera contre une autre
nation  ».  Mais  malheureusement,  l’église  d’aujourd’hui  manque  gravement  de
préparation à ces temps de la fin.  Les pasteurs et  les ministres déçoivent leur
troupeau sur une grande échelle.

L’inclusion surpasse la doctrine

Non seulement le libéralisme a-t-il fait main basse sur les classes scolaires et les
médias, mais il s’est aussi emparé des chaires à travers le pays. Dans la crainte de
voir  le  nombre  de  membres  diminuer  et  le  soutien  financier  s’amenuiser,  ces
« leaders » prêchent la tolérance et l’inclusion.

Jésus n’a pas dit à la femme accusée d’adultère qu’Il l’acceptait telle qu’elle était. Il
lui a plutôt dit « d’aller et de ne plus pécher ». Dans 1 Jean 1:7-9, nous lisons :

« Mais si nous marchons dans la lumière, comme Dieu est en la lumière, nous avons
communion l’un avec l’autre, et le sang de son Fils Jésus-Christ nous purifie de tout
péché. Si nous disons que nous n’avons point de péché, nous nous séduisons nous-
mêmes, et la vérité n’est point en nous. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle
et juste pour nous pardonner nos péchés, et nous nettoyer de toute iniquité. »

Nous ne devons pas être inégalement appariés. Tolérer le péché sans espoir de
repentance, ce n’est pas marcher dans Sa lumière. Nous devons garder le cap avec
une perspective biblique et ne permettre à personne de nous faire trébucher. Dieu
aura le dernier mot et Il détermine la fin de toutes choses.



Par Sandra Myers

La nuisance de GARM

Comment les plus grandes marques du
monde cherchent à contrôler la liberté

d’expression
Le spectre du pouvoir de la machine de pensée de groupe créée pour augmenter le
contrôle et manipuler nos pensées (et éventuellement NOUS) est ahurissant ! Ils
veulent  contrôler  vos  moindres  pensées…  tout  comme  dans  le  roman  contre-
utopique d’Orwell, 1984.

Qu’est-ce que GARM ? Dans Medium.com, la Global Alliance for Responsible Media
(Alliance Globale des Médias Responsables) à but non lucratif :

«  GARM est  composée d’une communauté centrée sur  la  publicité  de marques
mondiales, d’agences médiatiques, de propriétaires et de plateformes médiatiques,
et de corps industriels centrés sur la réduction effective de la disponibilité et de la
monétisation des contenus nuisibles. Les membres de l’Alliance reconnaissent leur
pouvoir  collectif  d’améliorer  la  sécurité  des  consommateurs  et  des  marques.
Ensemble, ils ont identifié des initiatives concrètes, créé des procédés partagés et
des protocoles communs afin de protéger les gens et les marques. Les membres
fondateurs  du  GARM  se  sont  unis  à  partir  d’une  participation  active  dans  la
Fédération Mondiale des Annonceurs. Le Comité de Croissance ANA CMO, membre
de la FMA, prendra fait et cause pour la GARM. »
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Les  membres  de  la  FMA  représentent  environ  90  %  des  dépenses  mondiales
d’annonces, ou près d’un trillion de dollars annuellement.

Bien que la réclamation soit de créer une initiative d’industries croisées pour se
protéger  contre  le  contenu nuisible,  nous devons nous demander qui  définit  le
« contenu nuisible ». GARM pousse aussi les membres à employer une organisation
de  classement  des  nouvelles,  comme la  Global  Desinformation  Index  (Index  de
désinformation mondiale) britannique (GDI) qui, comme vous le devinez sans doute,
étiquette toutes les nouvelles pouvant provenir de la droite du centre comme de la
désinformation.  En  passant,  le  GDI  reçoit  des  subsides  du  Département  d’État
américain (nos taxes). L’intention réelle de GARM est « go woke or go broke »
(éveillez-vous ou faites faillite).

Environ 55 marques et annonceurs mondiaux se sont joints au
GARM, dont les marques YouTube, Facebook, Bank of America,
Bayer, Discover, Fiat Chrysler, General Mills, GM, GSK, Hershey,
HP, Johnson & Johnson, Kellogg, LEGO, Mars, Inc., MasterCard,
McDonalds, Microsoft, NBC Universal, Nestle, Proctor & Gamble,
PepsiCo, Philips, Shell, Sony, Unilever, et Yum!.

Dans quelques exemples,  GARM dirigea ses membres à boycotter Twitter  après
qu’Elon Musk eut acquis la compagnie. GroupM, membre gouvernail d’équipe de
GARM, a tenté de faire pression sur Spotify dans le but de censurer Joe Rogan à
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cause de son point de vue au sujet du vaccin Covid. Une campagne de publicité en
faveur de Trump a aussi été ciblée par GARM.

En tant que victime de ce genre de ciblage de la part de la machine gauchiste de
pensée de groupe,  X d’Elon Musk et la plateforme de média social Rumble  ont
entamé une poursuite antitrust contre GARM et le FMA. Sous cette menace, GARM
a formellement cessé ses opérations. La mauvaise nouvelle, c’est que le FMA va de
l’avant. La pire des nouvelles, c’est que la machine de pensée de groupe est déjà
enchâssée  et  prend  maintenant  des  démarches  pour  employer  l’intelligence
artificielle  pour  augmenter  davantage  sa  guidance  et  son  contrôle  de  la  pensée.

Et vous ne voyez que la pointe de l’iceberg. C’est la même façon de penser woke qui
a frappé les écoles, de la maternelle au collège, de nombreuses églises et presque
toutes les facettes de la vie qui requièrent un guide de pensée. Y aura-t-il moyen d’y
échapper ? La prochaine génération sera-t-elle-même capable de penser et d’être
libre de s’exprimer, ou succombera-t-elle à leur esclavage, incapable de remettre en
question sa programmation ?



Grosse  victoire  pour  le  Premier  Amendement.  Le  Comité
Judiciaire de la Chambre des Représentants a émis un rapport
soulignant  l’apparente  collusion  visant  à  encourager  une
action coordonnée afin de démonétiser  les  plateformes,  les
podcasts,  les  diffuseurs  de  nouvelles  et  d’autres  contenus
défavorables par le GARM.
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L’État  sioniste  d’Israël  pourrait-il
disparaître en dedans d’un an ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

29 août 2024
Dans une étonnante entrevue avec le juge Andrew Napolitano, l’ancien analyste de
la CIA Larry Johnson a cité des fonctionnaires de haut niveau du gouvernement
d’Israël  en  déclarant  leur  inquiétude  à  savoir  que,  si  Israël  poursuit  ses  voies
guerrières, l’État sioniste pourrait disparaître en dedans d’un an. Johnson décrit
également le fanatisme religieux radical d’un grand nombre d’Israéliens derrière
l’amour obsessionnel de la nation pour la guerre. (Un fanatisme très similaire existe
au sein d’une majorité d’églises évangéliques, soit dit en passant.)

Johnson explique aussi pourquoi le mécréant Benjamin Netanyahou ne mettra jamais
fin aux guerres d’Israël : il sait qu’aussitôt que la ou les guerre(s) auront pris fin, il
va  être  arrêté  et  traîné  en  justice  pour  de  multiples  actions  criminelles  (sans
compter  les  crimes  de  guerre  internationaux  dont  il  est  accusé)  et  il  passera
probablement le reste de sa vie en prison. En bout de ligne, Netanyahou maintient
intentionnellement les guerres d’Israël pour sa propre préservation personnelle.

Voici certains extraits de l’entrevue du juge Napolitano avec Larry Johnson :

Napolitano : Israël est-il en train de commettre un suicide national, Larry ?

Johnson : Cela semble assurément le cas. Vous savez, lorsque vous êtes dans un
combat, et particulièrement dans une guerre, la dernière chose que vous voulez
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faire, c’est d’être dans une guerre civile, combattre les uns contre les autres chez
soi.

Vous avez le chef de l’armée, à la base l’armée israélienne, le porte-parole des
Forces de Défense Israéliennes, qui se manifeste et s’oppose à Netanyahou. Vous
avez le chef du Mossad s’opposant à Netanyahou, et le Mossad est comme une
version israélienne de la CIA. Vous avez le Shin Bet, que je décrirais comme un FBI
avec  une  tournure  de  CIA.  Parce  qu’en  réalité,  ce  n’est  pas  tant  un  outil  de
renforcement de la loi comme un accoutrement domestique de renseignement de la
sécurité domestique. Ils se manifestent tous en condamnant Netanyahou. Et de son
côté, Netanyahou les qualifie de peureux et des mauviettes.

Et pour ajouter à tout cela, vous avez certains membres ou anciens membres très
prééminents des Forces de Défense Israéliennes. Il y a le général Yitzhak Brik qui a
mis une lettre ouverte dans le Haaretz en fin de semaine. Et, boy, il n’a pas retenu
ses  coups.  Il  est  sorti  en  disant  qu’Israël,  s’il  continue  dans  cette  voie,  va
s’effondrer en dedans d’un an, que le pays va se découdre. [emphase ajoutée]

Napolitano : Eh bien, certaines des choses que dit le général Brik sont stratégiques
et d’autres personnelles. Par exemple, il dit du Premier Ministre Netanyahou : « Il a
perdu  sa  moralité,  son  humanité,  ses  normes,  ses  valeurs  et  son  sens  des
responsabilité. » On ne saurait être plus sévère. Il ne parle pas de la personnalité de
Netanyahou, il parle de ses décisions de massacrer des innocents et d’utiliser les
réservistes et les FDI pour ce faire.

Johnson : Vrai.

Napolitano : Est-ce que Netanyahou et son équipe ont un gourou académique ou
religieux,  un rabbin qui  prêche tout  cela  tout  en prêchant  de faire  sauter  des
mosquées et des autobus pleins d’Arabes ?

Johnson : Oui, pas Netanyahou. Lui, il ne cherche que le pouvoir et à prendre soin
de lui-même. Mais le Smotrich et le Ben-Gvir, oui, ce rabbin, Dov Lior, il est tout à
fait influent et extrême. Donc, il y a une dimension religieuse à tout cela ; nous ne
pouvons l’écarter. Je crois que la tendance est, pour un grand nombre d’experts
occidentaux, de ne pas en approfondir les aspects religieux. Mais c’est réel en ce qui



concerne ces gens-là. Et c’est ce qui les pousse. Je veux dire, une partie de leur
prémisse est qu’ils ont vraiment une alliance avec Dieu, et qu’elle fut établie il y a
3 000 ans, et qu’ils ont un droit sur ce territoire, et qu’ils ont le droit de faire tout ce
qu’ils ont besoin de faire pour éliminer tous ceux qui n’ont pas été choisis de Dieu
pour y vivre. Ainsi, lorsque vous prenez une croyance religieuse telle que celle-là et
l’appliquez en politique, bien sûr, vous pouvez tuer des enfants palestiniens parce
qu’ils ne sont que des ordures sur le chemin que vous devez nettoyer.

Cela fait partie de ce qui alarme tant le chef du Shin Bet. Et il a dit : « Regardez, j’ai
grandi dans une famille de survivants de l’Holocauste, et, vous savez, nous croyions
dans le “plus jamais“. » Mais il poursuit : « Mon D…, ce que je vois sortir de la
bouche de ces Juifs à propos de la suprématie juive, et pas seulement “Hé, nous
sommes plus  intelligents,  nous  sommes plus  accomplis“,  mais  en  réalité  “Nous
sommes des êtres humains ; vous n’êtes pas des êtres humains”. » Il dit que cette
façon de penser est ce qui l’alarme, et cela a fait son chemin parmi un gros segment
de la population d’Israël. Voilà le danger.

Napolitano : Est-ce le point de vue de la majorité, cette croyance messianique ?
« Dieu le Père nous a donné cette terre et nous pouvons écraser toute personne et
toute chose qui se dresse sur notre chemin. Nous pouvons établir notre propre
morale parce que nous sommes les élus » ?

Johnson :  Oui,  apparemment.  Du moins,  cela couvre cinquante pourcent de la
population en Israël. Et encore, ce chiffre pourrait grossir si les Israéliens séculiers
quittent le pays,  pour revenir aux États-Unis,  aller en Europe ou dans d’autres
endroits,  parce qu’ils  n’embrassent  pas cela.  À mesure qu’ils  partent,  ceux qui
croient à cela vont devenir un pourcentage plus grand de la population.

Note : En quelques mois, après le 7 octobre, l’on a bien documenté que plus de
500 000 Israéliens ont quitté Israël sur une population totale d’environ 9 millions.
Mais  tout  juste  hier,  le  colonel  Douglas  Macgregor  a  suggéré au juge Andrew
Napolitano que la population d’Israël se situe aujourd’hui entre 4,5 et 5 millions. Si
c’est vrai, cela voudrait dire qu’environ la moitié de la population israélienne a fui le
pays depuis le début de la guerre génocidaire d’Israël contre Gaza.

Les Forces de Défense Israéliennes ne tuent pas des gars qui sont parés de cuirasses



ou qui portent, vous savez, des RPG. Ils tuent des femmes et des enfants en grand
nombre,  et  les  images  sont  épouvantables.  Elles  sont  horribles.  Je  veux  dire,
seulement dans les derniers jours, des photos réelles de bébés brûlés. C’est à rendre
malade. Des bébés à qui il manque de gros morceaux de tête.

Or, nous avons entendu, après le 7 octobre, des Israéliens disant : « Oh, le Hamas a
tué quarante enfants ! » Nous n’avons jamais vu une seule photo, nous n’avons
entendu aucun nom. Mais ce qui provient de la Palestine, ce sont des noms et des
photos qui sont horrifiques. Et cela établit une réalité. Et cela ébranle sérieusement
ces soldats israéliens.

Napolitano : Netanyahou veut la guerre ! Netanyahou et ses camarades fanatiques
religieux croient que c’est le moment où Dieu leur ordonne de tuer tout le monde qui
les entrave.

Johnson : Les États-Unis pourraient mettre un terme à cela immédiatement. On dit
à  Netanyahou  «  Ok,  l’aide  militaire  est  terminée,  et  nous  vous  coupons
économiquement les vivres. Vous n’aurez plus rien tant que vous ne vous assoirez
pas sérieusement pour négocier avec les Palestiniens. »

Relisez cette partie de l’entrevue :

Le  général  Yitzhak  Brik  a  publié  une  lettre  ouverte  dans  le  Haaretz  [journal
israélien] cette fin de semaine. Et, boy, il ne retient pas les coups. Il est sorti en
disant que si Israël poursuit dans sa voie, il allait s’écrouler en dedans d’un an.

Ce général n’est pas le premier Israélien a le dire. Et il ne sera pas le dernier. Bon
nombre  d’experts  du  Proche-Orient  disent  qu’Israël  est  sur  le  chemin  de
l’autodestruction. Si le colonel Macgregor est exact en suggérant que plus de la
moitié de la population d’Israël a déjà quitté le pays, la seule raison logique pour un
exode aussi  massif  et  spontané,  c’est  qu’ils  s’attendent à ce que l’État  d’Israël
s’écroule bientôt.

J’encourage mes lecteurs à regarder ma série de trois messages sur DVD sur le
sujet.  Ces messages ont été livrés peu après le début de la guerre génocidaire
d’Israël contre Gaza. Le titre du DVD est End-Time Israel.
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Et  les  doctrines  guerrières  radicales  du  sionisme  chrétien  en  Amérique  sont
fondamentalement les mêmes que les doctrines guerrières radicales du sionisme juif
en Israël. La seule différence, c’est que les guerroyeurs juifs font la guerre dans
l’effort d’amener le Messie, alors que les guerroyeurs chrétiens vont en guerre dans
l’effort de ramener le Messie. Mais les sionistes chrétiens et juifs croient tous que
Dieu veut qu’ils tuent tout le peuple palestinien au nom de leur Messie.

Je demande à mes concitoyens évangéliques qui sont tellement ravis (désolé du jeu
de mot) par le Futurisme prophétique et qui croient que l’Israël sioniste est l’Israël
de la Bible et que la terre de Palestine appartient à l’Israël sioniste : n’avez-vous
jamais étudié le livre aux Romains, chapitre onze sans lire les notes inondées de
sionisme de Scofield (ou de Ryrie ou de MacArthur) ?

Voici ce que Romains 11 enseigne réellement à propos du peuple élu de Dieu et de la
terre.

De plus, avez-vous jamais rencontré un Palestinien ? N’avez-vous jamais parlé avec
un chrétien palestinien ? N’avez-vous jamais vu une famille palestinienne ? Avez-
vous déjà rencontré un pasteur palestinien ? N’avez-vous jamais rendu culte au sein
d’une congrégation chrétienne palestinienne ?

Moi si. J’ai rencontré des centaines d’entre eux lorsque je suis allé en Palestine pour
y prendre la parole.

Et laissez-moi vous dire ceci, dans l’ensemble, vous ne trouverez pas de gens plus
gentils, plus humbles, plus gracieux, plus pacifiques ailleurs sur terre. Les chrétiens
palestiniens font que les chrétiens d’Amérique se couvrent de honte ! Et pendant
que  se  font  massacrer  les  chrétiens  palestiniens,  les  chrétiens  d’Amérique
applaudissent  les  massacreurs.

Si le peuple américain avait enduré un pourcent de ce que les Palestiniens ont
enduré sous la botte pesante de l’occupation israélienne, il se serait jeté dans une
guerre à fond il y a des décennies.

Mais je m’égare.

Revenons à la prédiction du général israélien disant que, si Israël poursuit son même
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chemin guerrier, il pourrait cesser d’exister avant un an.

Je pense que le juge Napolitano avait raison quand il a dit que, tant que Benjamin
Netanyahou sera Premier Ministre, il n’y aura pas d’accord de paix, pas d’arrêt de la
guerre. Et en vérité, de la manière que progresse la démographie de la population
israélienne, il n’y aurait pas de changement dans le désir de guerre d’Israël, peu
importe qui est Premier Ministre. Comme beaucoup l’on dit en Israël même, celui-ci
est un état raciste et apartheid qui se laisse conduire par des sentiments de haine et
de suprématie juive.

Et quand l’on jette un coup d’œil sur les politiques américaines concernant Israël et
la Palestine, il importe peu qui est élu à la présidence ou au Congrès. L’argent
israélien contrôle tout.

Mais ma grosse question s’adresse aux évangéliques américains : Que vont-ils faire
quand Israël va cesser d’exister, comme le prédisent le général israélien et le chef
du Shin Bet ?  Tout ce qu’ils  pensent qu’enseigne la Bible en ce qui  touche la
prophétie est basé sur Israël. TOUT !

La  doctrine  «  bénis  Israël  et  soit  béni  ».  L’Enlèvement  de  la  pré-tribulation.
L’Antichrist. La Tribulation de sept ans. La Seconde Venue. Le Millénium. Le roi
David  de  l’Ancien  Testament  régnant  encore  sur  Jérusalem.  La  nation  juive
« éternelle ». Tout cela est fondé sur Israël. La plupart des chaires évangéliques, la
plupart  des  collèges  et  des  séminaires  évangéliques,  la  plupart  des  auteurs
évangéliques, la plupart des diffuseurs radios et télévisés évangéliques, la plupart
des podcasters évangéliques et la plupart des éditeurs évangéliques sont immergés
dans la prophétie basée sur Israël.

Que feront-ils lorsque Dieu va détruire l’Israël sioniste impie comme Il a détruit le
temple apostat de l’Ancienne Alliance ? Et quand je dis détruire l’Israël sioniste, je
ne parle pas du peuple juif ; je parle du gouvernement et de l’État sioniste. Pendant
plus de mille ans – bien avant que l’état sioniste ne soit créé en 1948 – les Juifs, les
musulmans et les chrétiens de la Palestine vivaient paisiblement côte à côte. La
création de l’État sioniste n’a conduit qu’au génocide et au nettoyage ethnique du
peuple palestinien et n’est devenu rien d’autre qu’un terrain propice à la guerre au
travers de toute la région.



J’encourage fortement mes lecteurs à lire le best-seller du célèbre historien israélien
Ilan Pappe, The Ethnic Cleansing of Palestine.

Sans  l’État  sioniste,  qu’est-ce  que  les  pasteurs  et  professeurs  évangéliques
enseigneraient à propos de la Fin des Temps ? Que feraient des millions de chrétiens
évangéliques et des milliers d’églises évangéliques ?

Les évangéliques vont devoir se réveiller un jour et réaliser que tout ce que John
Darby et Cyrus Scofield leur ont dit concernant la prophétie n’était qu’un tissu de
mensonges, que tout ce que le Séminaire de Théologie de Dallas leur a enseigné à
propos de la prophétie était un mensonge, que tous les livres sur la prophétie qu’ils
ont lue était des mensonges et que tous les sermons sur la prophétie qu’ils ont
entendus était un mensonge. Que feront-ils ce jour-là ?

Ils vont jeter à la poubelle les tableaux de Clarence Larkin. Ils vont jeter les livres de
Jerry Jenkins et d’Hal Lindsey. Et ils vont jeter les DVD sur la prophétie de John
Hagee et de Robert Jeffress. Voilà ce qu’ils vont faire.

Sortez du milieu d’eux

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Août 2024
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Par Jerry Barrett

« Il m’a enseigné, et m’a dit : Que ton cœur retienne mes paroles ; garde mes
commandements, et tu vivras. Acquiers la sagesse, acquiers la prudence ; n’en
oublie rien, et ne te détourne point des paroles de ma bouche. »

Proverbes 4:4-5

« Si quelqu’un enseigne autrement, et ne se soumet point aux saines paroles de
notre Seigneur Jésus-Christ, et à la doctrine qui est selon la piété, il est enflé
d’orgueil, ne sachant rien, mais il est malade après des questions et des disputes
de paroles, d’où naissent des envies, des querelles, des médisances, et de mauvais
soupçons. De vaines disputes d’hommes corrompus d’entendement, et privés de la
vérité, qui estiment que la piété est un moyen de gagner : retire-toi de ces sortes
de gens. »

1 Timothée 6:3-5

Dans de nombreuses conversations que j’ai eues avec le pasteur Chuck Baldwin de
Liberty Fellowship, nous regrettions souvent qu’il y eût autant de gens se déclarant
pasteurs et ministres qui ne sont en fin de compte que des guides aveugles. En
outre, si leurs chaires étaient occupées par de vrais chrétiens croyant en la Bible,
l’Amérique serait en bien meilleure position au point de vue spirituel.

Un  grand  nombre  soulignera  avec  raison  Billy  Graham comme un  des  leaders
enseignant des doctrines qui ne se trouvent pas dans la Bible King James. Mais ce
n’est qu’un parmi tant d’autres qui ont vendu leurs âmes pour acquérir fortune et
célébrité. Notre pasteur émérite, feu Texe Marrs, parlait haut et fort de ces faux
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enseignants et du mauvais service qu’ils rendent à leurs troupeaux.

Quelques-uns  de  ces  «  loups  en  habit  de  brebis  »  furent  dénoncés  durant  la
plandémie de la Covid. Redevables à leurs suzerains gouvernementaux, ces leaders
soi-disant chrétiens se sont occupés à répandre les mensonges et la désinformation à
propos des masques, des injections et de la distanciation sociale.

Si votre pasteur local a consenti à fermer les portes de votre église durant cette
période, vous auriez intérêt à examiner ses enseignements de plus près. Il serait
sans doute sage de commencer à poser des questions pertinentes à savoir s’il suit
Jésus ou Big Brother.

Maintenant que nous avons appris plus de choses concernant la plandémie – que les
pouvoirs souhaitent ou non que nous les sachions – ceux qui ont appuyé les fausses
narrations sont révélés comme étant des escrocs et des larrons.

Comme  che f  de
l’Institut Nationale de
la Santé sous Obama,
pro fessant  ê t re
chrétien,  Francis
Collins a déclaré : « Il
n’est  pas  possible
sc ient i f iquement
d ’é tab l i r  avec
préc i s ion  quand
commence  la  vie.  »
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En 2009, Francis Collins a été nommé par Barack Obama directeur de l’Institut
National de la Santé. Son assignation fut louée par beaucoup de gens parce qu’il
professait être chrétien. Toutefois,  un grand nombre au sein de la communauté
scientifique, dont la population est, au mieux, composée de moins de dix pourcents
de chrétiens déclarés, déplorait cette sélection. Ces opposants avaient le sentiment
qu’il n’y a pas de lien entre Dieu et la science.

Après un an à tenir la barre de l’Institut Nationale de la Santé (NIH), Collins aurait
dit croire que « il n’est pas possible scientifiquement d’établir avec précision quand
commence la vie. » Il faisait également l’éloge de l’avortement eugénique.

Collins a aussi dit que d’établir un registre de cellules souches d’embryons humains
était une forte priorité. Cela n’est pas possible sans le sacrifice d’embryons humains
provenant des cliniques de fertilité. Le NIH, sous le leadership de Collins, a financé
une étude de l’Université de Pittsburg qui créait des modèles de rats humanisés. On
enlevait le cuir chevelu des restes de bébés non nés et on les rattachait à la tête des
rats de laboratoire. Collins finança tout cela avec l’argent de nos taxes.

N’est-ce pas que son christianisme était au-dessus de tout reproche ? Ou alors,
s’agissait-il  du  joueur  de  flûte  qui  conduirait  un  grand  nombre  de  prétendus
chrétiens au bord de l’abîme de la géhenne ?

Selon des leaders évangéliques comme Rick Warren, Tim Keller, Russell Moore, Ed
Stetzer et d’autres, Francis Collins doit être loué comme héros et un frère en Christ.
Il  semble  que  ces  suzerains  cherchent  à  devenir  compétents  culturellement  et
acceptables aux yeux de tous. Pour être acceptés, ils ne doivent pas être une menace
et répètent donc le narratif de Big Brother.

Rick Warren (à gauche), Ed Stetzer (au centre) et Russell Moore (à droite) –
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à la recherche de la compétence culturelle populaire ou de l’enseignement
de Christ ?

Lors  d’une  diffusion  spéciale  avec  Francis  Collins,  le  pasteur  Rick  Warren  de
Saddleback mentionna que lui et Collins s’étaient rencontrés pour la première fois
au Forum Économique Mondial de Davos, en Suisse. Ils remettaient en question
l’amour  des  chrétiens  qui  doutaient  de  l’efficacité  du  port  d’un  masque.  Ils
déclaraient que suivre ces décrets gouvernementaux équivalait à obéir à Christ.
Warren dit : « Une des responsabilités des leaders de la foi, c’est de dire aux gens
d’avoir confiance en la science. Elle ne va pas lancer un vaccin qui va blesser les
gens. »

De la même manière, le doyen du collège Wheaton, Ed Stetzer, ancien rédacteur au
Christianity Today,  accueillit  Collins sur son podcast Church Leadership.  Durant
l’entrevue, Stetzer mis sur le même pied le commandement de Christ d’aimer son
prochain et recevoir l’injection Covid. En plus, leur conversation couvrit le sujet du
masquage des enfants à l’école.

On ne peut avoir confiance que ces hommes sont des leaders chrétiens. Dans la
lettre de l’Apôtre Paul à Tite, il écrivit : « Retenant ferme la parole de la vérité
comme elle lui a été enseignée, afin qu’il soit capable tant d’exhorter par la saine
doctrine, que de convaincre les contredisants. Car il  y en a plusieurs qui ne se
peuvent ranger, vains discoureurs, et séducteurs d’esprits, principalement ceux qui
sont de la Circoncision auxquels il  faut fermer la bouche. Et qui renversent les
maisons tout entières enseignant pour un gain déshonnête des choses qu’on ne doit
point enseigner » (Tite 1:9-11).

Où est allé le pouvoir de discernement ? A-t-il été remplacé par la pompe et les
circonstances ? Ou alors l’infiltration du libéralisme a-t-elle réussi a une échelle
aussi épique ?

Ces prétendus leaders chrétiens ne sont rien d’autres que des vendeurs de remèdes
de  charlatans  au  baratin  superficiel.  Malheureusement,  leur  portée  englobe  un
nombre gigantesque d’églises. Nous avons été témoins de la culmination de leurs
efforts quand des églises ont fermé leurs portes durant la période où les chrétiens
avaient besoin d’une base forte à laquelle s’agripper fermement.



Il est temps pour nous tous de remettre en question ceux qui occupent la chaire.
Vous avez reçu ceci comme instruction : « Ne portez pas un même joug avec les
infidèles ; car quelle participation y a-t-il de la justice avec l’iniquité ? et quelle
communication y a-t-il de la lumière avec les ténèbres ? » (1 Corinthiens 6:14).

Ne vous mêlez pas aux non-croyants qui pourraient compromettre votre foi. Séparez-
vous de ceux qui, professant avoir foi en Christ, continuent tout de même à vivre
dans le péché. L’apôtre Paul a écrit :

« Or maintenant, je vous écris que vous ne vous mêliez point avec eux ; c’est-à-dire,
que si  quelqu’un qui se nomme frère, est fornicateur, ou avare, ou idolâtre, ou
médisant, ou ivrogne, ou ravisseur, vous ne mangiez pas même avec un tel homme.
Car aussi qu’ai-je affaire de juger de ceux qui sont de dehors ? ne jugez-vous pas de
ceux qui sont de dedans ? Mais Dieu juge ceux qui sont de dehors. Ôtez donc d’entre
vous-mêmes le méchant. » (1 Corinthiens 5:11-13).

Rappelez-vous que nous sommes dans le monde, mais pas du monde ; nous devons
enlever le joug de l’influence mondaine et agir en accord avec la justice. Nous
devons nous engager activement dans la  société en témoignant de la  grâce de
Christ. Bien que nous vivions dans un monde de ténèbres, nous avons la lumière
parce que nous sommes en Christ. Nous sommes appelés à faire briller la lumière
afin que d’autres puissent Le connaître et être sauvés.

Par Sandra Myers
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Retourner à notre premier amour
Comme  Dorothée  dans  le  Magicien  d’Oz,  qui  ferme  les  yeux  de  manière
transcendantale et répète : « Il n’y a rien comme d’être à la maison », tout en
entrechoquant les talons de ses pantoufles rouge rubis, le grand courant chrétien
semble s’attendre à ce que, s’ils répètent assez souvent les paroles de 2 Chroniques
7:14, (« Et que mon peuple,  sur lequel mon Nom est réclamé… »),  ils  vont se
réveiller dans leur lit saufs et bien portants, et l’Amérique va retrouver son sens
moral. Ces Paroles précieuses ne sont pas un mantra magique. Cet avertissement est
un appel à l’action. 2 Chroniques 7:19-20, que l’on ne cite habituellement pas, nous
parle des répercussions qu’il y a à ne pas tenir compte de l’admonestation de Dieu :

«  Mais  si  vous  vous  détournez,  et  si  vous  abandonnez  mes  statuts,  et  mes
commandements que je vous ai  proposés,  et que vous vous en alliez et serviez
d’autres dieux, et vous prosterniez devant eux ; je les arracherai de dessus ma terre,
que je leur ai donnée, et je rejetterai de devant moi cette maison, que j’ai consacrée
à mon Nom, et je ferai qu’elle sera un sujet de raillerie parmi tous les peuples. »

J’ai quelque chose contre toi

Dans Apocalypse 2:2-5,  Dieu complimente Son peuple pour sa fondation et  son
œuvre  indéfectible  du  passé.  Ces  gens-là  ont  même  réprouvé  les  œuvres
infructueuses des ténèbres et ont signalé les menteurs, mais ils ont quitté le droit
chemin en oubliant leur Premier Amour. Dieu l’étale en termes clairs :

« Je connais tes œuvres, ton travail et ta patience, et je sais que tu ne peux souffrir
les méchants, et que tu as éprouvé ceux qui se disent être apôtres, et ne le sont
point, et que tu les as trouvés menteurs. Et que tu as souffert, et que tu as eu
patience, et que tu as travaillé pour mon Nom, et que tu ne t’es point lassé. Mais j’ai
quelque chose contre toi,  c’est  que tu as abandonné ta première charité.  C’est
pourquoi souviens-toi d’où tu es déchu, et t’en repens, et fais les premières œuvres ;
autrement je viendrai à toi bientôt, et j’ôterai ton chandelier de son lieu, si tu ne te
repens. »

Ces versets d’Apocalypse 2, de 2 Chroniques 7 , comme de l’histoire d’Adam et Ève,



sont des répétitions historiques d’exemples de Son peuple qui devient hypnotisé et
courtisé par le monde. Ces personnes ont fait Son œuvre par le passé, ils disent
aimer le Seigneur, mais ils désertent leur Premier Amour. Dieu ne S’est pas retiré.
Alors que l’Amérique divorce de Dieu,  nous subissons les conséquences de nos
péchés, au niveau personnel comme au niveau national.

Faire du tort au témoin de Christ

L’on a déjà fait tort au témoin de l’Église de Christ à l’interne en n’appelant pas le
péché « péché ». Nous voyons de plus en plus de rapports concernant les Baptistes
du Sud et les Méthodistes Unis qui vivent une fracture de leur assemblée à cause de
leur dérogation des valeurs « antiques » de l’église. L’inclusion LGBTQ en chaire et
dans le mariage est largement acceptée et l’on privilégie une atmosphère de club
social.

Ce  qui  heurte  également  le  témoin  chrétien,  ce  sont  les  pasteurs  au  sein  des
nombreuses  méga-églises  dont  la  turpitude  morale  a  été  révélée.  Carl  Lentz
d’Hillsong, New York ; Robert Morris, de l’Église Gateway ; Aaron Ivey, d’Austin
Stone  ;  et  Ravi  Zacharias,  (après  sa  mort  afin  qu’il  ne  soit  pas  embarrassé
publiquement).  Homosexualité,  ivrognerie,  usage  de  drogues  illégales,  relations
extraconjugales et pédophilie sont parmi leurs péchés.

Ceux-là qui se disent chrétiens, mais qui n’en sont pas, et qui sont de la même
synagogue de Satan, font tort à nos témoins. Bravo à ceux qui se sont dressés contre
leurs péchés et qui les en rendent responsables.

Plus près de chez soi, la promiscuité, l’ivrognerie et l’usage des drogues ont gagné
les membres de l’église et sont devenus populaires sans un leadership engagé à
guider et à corriger. Il est difficile d’être une lumière pour les non-sauvés quand
l’église, telle qu’ils la comprennent, n’a pas l’air différent du reste du monde.

L’urgence des apôtres et des premiers disciples

À la suite de l’époque sur terre de notre Messie et du sacrifice expiatoire de Jésus, le
vif sentiment d’urgence des apôtres et des disciples à répandre la Bonne Nouvelle
était  des plus grands !  Ils  vivaient des moments où le péché et la dépravation



saturaient le monde. (L’histoire se répète, n’est-ce pas ?) Ils savaient que le vieux
système religieux des scribes et des pharisiens provenait de leur père, le Diable, et
que Jésus est la Nouvelle Alliance.

Les disciples ont voyagé fort loin et à travers de grands périls pour partager la
Bonne Nouvelle. Si les apôtres et les premiers disciples de Jésus avaient emprunté
l’attitude de nombreux pseudo-chrétiens d’aujourd’hui, Sa Bonne Nouvelle ne se
serait pas répandue comme les champs de la minuscule semence de moutarde.

L’Amérique s’est-elle si éloignée du Salut que nos cœurs se soucient premièrement
des choses de ce monde temporel ? Soyons toujours conscients de ce que notre feu
brûlait d’une intense lumière pour notre Sauveur quand nous étions de nouveaux
chrétiens  et  encourageons-nous les  uns les  autres  à  retourner  à  notre  premier
amour !

Nous sommes peu nombreux – le petit reste – et nous sentons parfois seuls. Je me
considère en grande compagnie  avec vous,  mes amis,  comme avec Élie,  Ésaïe,
Jérémie, Ézéchiel et tous les autres prophètes et disciples. Je prie pour que notre
témoignage soit plus hardi, tout en demeurant dans l’humilité, en nous mettant à
part du monde, au sens spirituel, propageant la grâce de notre Père vers ceux qui la
voudront recevoir.

Le  pasteur  sioniste  chrétien  John
MacArthur se joint au Juif sioniste
antichrist  Ben  Shapiro  pour
promouvoir le génocide à Gaza
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Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

11 juillet 2024
Je dois admettre que ce reportage est un des comptes-rendus de nouvelles les plus
écœurants d’un pasteur chrétien sur lesquels je sois  tombé. Je le considérerais
comme une des trahisons les plus monumentales de la Nouvelle Alliance de Christ
par un « ministre chrétien » qu’il m’ait été donné d’être témoin. Les Écritures nous
disent : « Vous qui aimez l’Eternel, haïssez le mal » (Psaume 97:10). Eh bien, c’est le
mal absolu.

Chris Menahan donne le reportage :

« Ce n’est que lorsque les Perses eurent complètement balayé les Amalécites que la
volonté de Dieu fut accomplie dans ce jugement, » dit le pasteur John MacArthur à
Shapiro. « Or, vous pouvez ne pas aimer le fait que Dieu soit juge, mais lorsque Dieu
détermine que Je vais  protéger Mon Peuple d’Israël  et  que vous attaquez Mon
Peuple d’Israël, J’ai un plan pour Mon Peuple d’Israël, comme le dis le Nouveau
Testament, et donc tout Israël sera sauvé. Un royaume s’en vient et il va accomplir
toutes les promesses qu’il n’ait jamais faites … Dieu va préserver ce peuple et si
vous êtes une menace pour ce peuple, historiquement parlant, Dieu dit que l’on doit
vous enlever. »

« Je pense à cette histoire si souvent, et quand je pense à cela, c’est comme la
version moderne d’Amalec et tant qu’ils ne seront pas balayés, cela va continuer et
continuer, » poursuit MacArthur. « Je sais, je ne veux pas être insensible à ce sujet,
mais Dieu a pris, dans sa souveraineté, une décision pour la préservation d’Israël
dans le futur, dans le Royaume du Messie – voilà son plan, voilà sa promesse. »



« Vous pouvez en faire partie en venant au Messie et participer à son royaume, mais
si vous tentez de détruire le peuple même qui s’avère le cœur et l’âme du plan de
Dieu, alors vous vous mettez sous le Jugement de Dieu et je pense qu’Israël agit –
même s’ils sont, vous savez, une nation séculière dans son sens large, parce que le
salut est individuel et pas national – je pense que le désir de les protéger et de les
préserver  et  de combattre  en une manière vraiment  terminale  contre ceux qui
veulent les détruire suit le modèle divin de Dieu pour la préservation de ce peuple
jusqu’à ce qu’il accomplisse son plan envers eux, » ajoute MacArthur.

« Vous savez aussi que dans l’Ancien Testament, Dieu a dit aux enfants d’Israël
“quand vous entrerez dans la terre, détruisez les Amalécites, détruises-les, parce
que je porte un jugement sur leur tête pour leurs péchés – je veux dire qu’ils sont un
cancer pour le monde”, » lance MacArthur.

Le Premier Ministre israélien Benjamin Netanyahou entama la guerre en qualifiant
les Palestiniens « d’Amalec » et d’autres fonctionnaires israéliens ont suivi.

Dans  cette  entrevue,  MacArthur  prouve  à  la  face  du  monde  qu’il  est  presque
totalement dépourvu de compréhension en ce qui a trait à la Nouvelle Alliance de
Christ – comme TOUS les dispensationnalistes prémillénaristes. Ils vivent encore
dans l’Ancienne Alliance – une alliance qui fut complètement abolie par la mort de
Christ sur la croix.

« Mais maintenant par Jésus-Christ, vous qui étiez autrefois loin [les Gentils], êtes
approchés par le sang de Christ. Car il est notre paix, qui des deux [Juifs et Gentils]
en a fait un, ayant rompu la clôture de la paroi mitoyenne ; ayant aboli en sa chair
l’inimitié, savoir la Loi des commandements [juifs] qui consiste en ordonnances
[juives] ; afin qu’il créât les deux [les Juifs et les Gentils] en soi-même pour être un
homme nouveau [le Corps de Christ, l’Église], en faisant la paix ; et qu’il réunît les
uns [les Juifs] et les autres [les Gentils] pour former un corps [l’Église] devant Dieu,
par la croix, ayant détruit en elle l’inimitié [la Loi des commandements et des
ordonnances juifs]. Et étant venu il a évangélisé la paix à vous qui étiez loin [les
Gentils], et à ceux qui étaient près [les Juifs]. Car nous avons par lui [Christ] les uns
et les autres [les Juifs et les Gentils] accès auprès du Père en un même Esprit »
(Éphésiens 2:13-18). [Emphase ajoutée]



Comparer les Palestiniens d’aujourd’hui à la Tribu d’Amalec de l’époque de Moïse,
de  Saül  et  de  David,  c’est  au-delà  de  toute  ignorance  scripturale  ;  c’est  de
l’absurdité  scripturale  à  son  plus  haut  niveau.  Et  si  MacArthur  ne  comprend
réellement pas cela, il est cognitivement aussi diminué que Joe Biden.

Tout d’abord, Benjamin Netanyahou n’est PAS Moïse – ou David ! Il n’a jamais vu de
buisson ardent. Il n’a jamais parlé à Dieu « face à face » (Exode 33:11). Il n’a pas été
oint par Dieu pour faire quoi que ce soit. Netanyahou ne connaît même pas Dieu.
C’est  un idolâtre païen qui  rejette le Dieu d’Abraham, ce que prouve son rejet
blasphématoire du Seigneur Jésus-Christ.

Jésus a mis les choses au clair  pour toujours en ce qui  regarde les pharisiens
talmudiques du genre de Netanyahou :

« Ils répondirent, et lui dirent : notre père c’est Abraham. Jésus leur dit : si vous
étiez enfants d’Abraham, vous feriez les œuvres d’Abraham. Mais maintenant vous
tâchez à me faire mourir, moi qui suis un homme qui vous ai dit la vérité, laquelle
j’ai ouïe de Dieu ; Abraham n’a point fait cela. Vous faites les actions de votre père.
Et ils lui dirent : nous ne sommes pas nés d’un mauvais commerce [laissant entendre
par là que Jésus était né de la fornication] ; nous avons un père qui est Dieu. Mais
Jésus leur dit : si Dieu était votre Père, certes vous m’aimeriez : puisque je suis issu
de Dieu, et que je viens de lui ; car je ne suis point venu de moi-même, mais c’est lui
qui m’a envoyé. Pourquoi n’entendez-vous point mon langage ? c’est parce que vous
ne pouvez pas écouter ma parole. Le père dont vous êtes issus c’est le démon, et
vous voulez faire les désirs de votre père. Il a été meurtrier dès le commencement,
et il n’a point persévéré dans la vérité, car la vérité n’est point en lui. Toutes les fois
qu’il profère le mensonge, il parle de son propre fonds ; car il est menteur, et le père
du mensonge » (Jean 8:39-44).

De plus, il n’y a pas de sang abrahamique qui coule dans les veines de Benjamin
Netanyahou, En vérité, les Palestiniens peuvent retracer les liens qu’ils ont avec la
terre jusqu’à plus de mille ans. Seuls quelques Juifs séfarades pourraient en faire
autant. Les racines de Netanyahou remontent aux Khazars d’Europe (Ukraine). C’est
un « Juif » ashkénaze (européen). Les « Juifs » de Palestine sont en grande partie
athées  et  personne  d’entre  eux  ne  peut  prouver  une  lignée  hébraïque  intacte.



Personne !

Toute cette histoire disant que les « Juifs » modernes sont le « Peuple Élu de Dieu »
par le sang n’est que pures balivernes ! Il n’y a pas un « Juif » sur terre qui puisse
retracer sa lignée sanguine jusqu’à Abraham. Le seul « Israël de Dieu » (Galates
6:16)  sous  la  Nouvelle  Alliance  de  Christ  est  formé  des  enfants  spirituels
d’Abraham (Romains 2:28-29) qui, sans égard à la race, sont venus à Jésus-Christ
par la foi (Galates 3:26, 29).

MacArthur massacre la signification de « tout Israël sera sauvé » de Romains au
chapitre  onze  (comme  le  font  tous  les  dispensationnalistes  prémillénaristes)
l’appliquant encore aux douze tribus physiques et littérales d’Israël, desquelles les
dix tribus du nord furent détruites pour toujours par les Assyriens autour de 722
avant J.-C. et les deux tribus restantes de Juda et de Benjamin furent détruites pour
toujours quand Rome anéantit Jérusalem en l’an 70 après J.-C.

À  ce  point-ci,  j’encourage  FORTEMENT les  lecteurs  à  regarder  mon  troisième
Message de Prophétie intitulé God’s Chosen People, The Children of Promise,
The Israel of God and Romans Chapter Eleven (en anglais seulement).

En second lieu, MacArthur trahit son ignorance de la Nouvelle Alliance de Christ en
disant qu’Israël est « le cœur et l’âme du plan de Dieu ». C’est de l’ineptie classique
dispensationnaliste prémillénariste. On m’enseignait cette fausse doctrine dans les
deux collèges bibliques que j’ai fréquentés.

Les dispensationnalistes prémillénaristes (alias les sionistes chrétiens, les futuristes
scofieldiens, etc.) croient vraiment que le grand plan prépondérant de Dieu pour
l’humanité  est  que  l’Israël  de  l’Ancien  Testament  (les  douze  tribus  originales)
reçoive un royaume terrestre – un royaume terrestre davidique ressuscité.

Je peux encore me rappeler mes professeurs de Bible disant « L’ère de l’Église n’est
qu’une simple parenthèse dans le temps jusqu’à ce que Dieu finisse par donner à
Israël son royaume terrestre. » En d’autres mots, l’Israël de l’Ancienne Alliance est
le Plan A de Dieu. Le salut des Gentils durant l’ère de l’Église est tout simplement un
plan secondaire, inférieur au Grand Plan du royaume israélite terrestre.
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C’est exactement ce que MacArthur dit quand il assure que les Israélites sont « le
cœur et l’âme du plan de Dieu ».

En troisième lieu,  le  fait  que MacArthur  s’aligne sous l’ombrelle  de l’Ancienne
Alliance avec des types arrogants et antichrists avoués analogues à Ben Shapiro,
démontre un manque total de discernement spirituel.

Il y a quelque temps, dans une entrevue avec Joe Rogan, Shapiro eut l’échange
suivant :

Shapiro : Vous savez, d’un point de vue juif, nous ne croyons pas à la divinité de
Christ. Là, vous pouvez apporter comme argument que les Évangiles, qui sont par
écrit, signi…

Rogan : Il n’était que prophète…

Shapiro : Non, non, non. Nous ne croyons même pas qu’il était prophète.

Rogan : Que pensez-vous qu’Il était ? Vous, les gars, que pensez-vous qu’Il était ?

Shapiro  :  Je  veux  dire,  qu’est-ce  que  je…  qu’est-ce  que  je  pense  qu’il  était
historiquement ? Je crois que c’était un Juif qui tentait de diriger une révolte contre
les Romains et qu’il s’est fait tuer pour son conflit. Simplement comme un paquet
d’autres Juifs de l’époque qui furent crucifiés pour avoir essayer de conduire une
révolte contre les Romains et qui se sont fait tuer pour leurs troubles.

Rogan : Donc, il est devenu une légende de l’histoire et cela devint une affaire de
plus en plus grosse à mesure que le temps passait.

Shapiro : Ouais, vous avez un groupe de partisans et graduellement cela grossit, et
ensuite il y avait…

Rogan : Pensez-vous qu’il a été ressuscité ?

Shapiro : Non, ce n’est pas une croyance juive.

Quel blasphème extrême !



Shapiro nie la divinité de Christ, nie même qu’Il fut Prophète, L’accuse d’être un
criminel qui « S’est fait tuer pour Son conflit ». Il nie la mort par procuration de
Christ pour nos péchés. Il rejette Christ en tant que le Messie d’Israël. Il nie la
résurrection de Jésus. Il parle de Jésus en des termes vils et détestables – et c’est LÀ
l’antichrist  auquel  se  joint  MacArthur  pour  justifier  le  meurtre  de  masse  et  le
génocide du peuple palestinien ?

Shapiro  cite  souvent  Maïmonide,  qui  est  son  plus  grand  héros  (il  le  cite

constamment).  Maïmonide  était  un  rabbin  juif  du  12e  siècle  ;  ses  écrits  sont
considérés comme canoniques dans le Talmud. Il  dit  que les chrétiens sont des
idolâtres et des païens.

Dans son interprétation de la Mishna, Traité Avodah Zarah 1:3, Maïmonide écrit :

Sache que cette nation chrétienne, qui fait la proclamation d’un messie, avec toutes
ses nombreuses sectes différentes, sont tous des adorateurs d’idole et toutes leurs
fêtes sont interdites, et nous traitons avec eux des questions religieuses comme nous
le ferions avec les païens.

Et il ajoute :

Par conséquent, l’on doit savoir que dans toutes et chacune des villes de la nation
chrétienne qui possèdent un autel, soit leur maison de culte, il s’agit d’une maison
païenne d’idolâtrie, sans aucun doute.

Maïmonide a aussi dit :

Les chrétiens sont des adorateurs d’idole et le dimanche est leur fête religieuse. En
conséquence, nous ne devons pas marchander avec eux les jeudis et les vendredis de
chaque semaine, et point n’est besoin de dire que le dimanche est interdit partout.

Maïmonide, Shapiro et Netanyahou sont tous des Talmudistes. Quand ils parlent de
la « Torah », ils ne veulent pas dire les cinq livres de Moïse ; ils parlent du Talmud.
Avez-vous fait des recherches à savoir ce que le Talmud enseigne à propos de Jésus ?

Sanhédrin 106a dit que Marie était une prostituée : « Elle qui était descendante des
princes et des gouverneurs, jouait à la putain avec des charpentiers. » Également,



dans la note #2 de bas de page de Shabbat 104b de l’édition Soncino, on déclare
que, dans le texte « non-censuré » du Talmud, il est écrit que la mère de Jésus,
« Miriam la coiffeuse », a couché avec de nombreux hommes.

Gittin 57a se réfère à Jésus en train de bouillir dans « de l’excrément chaud ».

C’est le genre de blasphémateurs avec lesquels MacArthur veut s’unir contre le
peuple palestinien ?

Au milieu des déclarations de MacArthur à Shapiro,  il  contredit  entièrement sa
prémisse de l’Ancienne Alliance disant que les Palestiniens sont « amalécites » et
que les Israéliens sont le « Peuple Élu de Dieu » lorsqu’il laisse échapper cette
admission : « …même s’ils sont, vous savez, une nation séculière dans son sens
large, parce que le salut est individuel et non pas national ».

On ne peut pas tout avoir, John ! Soit le salut est individuel, sans égard à la race, par
la  foi  en  Christ,  soit  c’est  strictement  une  question  de  nationalité,  de  race.
MacArthur est  pour le  moins un individu très  conflictuel.  Il  a  un pied dans la
Nouvelle  Alliance  et  l’autre  pied  dans  l’Ancienne  Alliance.  C’est  un  aveugle
conduisant des aveugles.

MacArthur  n’est-il  pas  au  courant  que  des  milliers  de  Palestiniens  qui  se  font
massacrer par le blasphémateur athée Benjamin Netanyahou sont des chrétiens
engendrés de la Nouvelle Alliance ? Ces chrétiens palestiniens adorent Jésus de la
Nouvelle Alliance ; ils croient en l’Évangile de la Nouvelle Alliance ; ils font partie du
Royaume de la Nouvelle Alliance de Christ.

Et le pasteur « chrétien » John MacArthur les appelle des « Amalécites » et dit que
le faux Israël devrait les « balayer ».

John MacArthur a publié une version régurgitée de la Bible de Références Scofield
qui s’est vendue à plus d’un million de copies. Ses notes d’étude regorgent des
principes du sionisme chrétien. En fait, la majorité des Bibles d’étude détaillée sur le
marché d’aujourd’hui ne sont rien de plus que des versions régurgitées de la Bible
d’étude originale de Scofield d’inspiration sioniste publiée au début du vingtième
siècle.



Tout  ce  que ces  Bibles  d’étude font,  c’est  d’obscurcir  la  vérité  de  la  Nouvelle
Alliance de Christ, d’asservir les croyants à l’Ancienne Alliance et d’endoctriner le
peuple chrétien dans les blasphèmes du sionisme chrétien.

Voilà pourquoi la SEULE Bible d’étude détaillée que je mets en vente en ligne est la
Matthew  Henry  Study  Bible.  C’est  la  seule  Bible  d’étude  détaillée  que  je
connaisse qui ne promeut PAS le sionisme chrétien dans ses notes.

Alors, quel est le système de croyances qui unit les sionistes chrétiens ? Ce n’est pas
la doctrine de Christ. Ce n’est pas la doctrine de la Nouvelle Alliance de Christ. Ce
n’est pas l’Évangile ou le Royaume de la Nouvelle Alliance. Le système de foi qui
unit  les  dispensationnalistes  prémillénaristes,  comme  John  MacArthur,  c’est
L’ISRAËL SIONISTE. MacArthur se joint aux antichrists pour contribuer à tuer les
chrétiens palestiniens,  tout  en ayant  l’audace d’appeler,  avec suffisance,  un air
insensible et de manière froide, les frères et sœurs palestiniens des « Amalécites ».

Le « lien qui relie » les sionistes chrétiens, c’est le faux Israël – PAS le Christ. Et
John MacArthur en est un exemple de premier ordre.

Système de justice à deux étages –
Justice ou juste nous ?

Lettre mensuelle de Power of Prophecy
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Par Jerry Barrett

« Dieu hait ces six choses, et même sept lui sont en abomination ; savoir, les yeux
hautains, la fausse langue, les mains qui répandent le sang innocent ; le cœur qui
machine de mauvais desseins ; les pieds qui se hâtent pour courir au mal ; le faux
témoin qui profère des mensonges ; et celui qui sème des querelles entre les
frères. »

Proverbes 6:16-19

Que cela nous soit sorti des lèvres ou de celles de quelqu’un de proche, nous avons
tous entendu l’expression : « Si cela avait été moi, je serais allé en prison ». Quoique
c’eût peut-être été une exagération dans les années passées, aujourd’hui, en ces
temps de leadership tyrannique à Washington, D.C., la vérité est plus étrange que la
fiction.

La figure de notre gouvernement fédéral, Joe Biden, a été employée comme pantin
volontaire  dans  le  torrent  d’accusations  et  de  condamnations  criminelles  des
opposants politiques de son parti. Toutefois, les membres du Parti démocrate ont
reçu passe gratuite quant à leur comportement.

Récemment, le Procureur général des États-Unis, Merrick Garland, a été accusé de
mépris  envers  le  Congrès  pour  avoir  sciemment  refusé  de  retourner  les
enregistrements audio du résident Biden alors qu’un conseil spécial le questionnait.
Le  département  même que  dirige  Garland  a  refusé  de  poursuivre  les  charges
criminelles.

C’est malheureux, mais ce département s’est mis en guerre contre l’ancien Président
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Donald Trump et ses conseillers. Peter Navarro est présentement en prison et l’on a

dit à Steve Bannon de se rapporter à la prison le 1er juillet. La dernière personne à
avoir  été  accusée  d’outrage  criminel  fut  Rita  Lavelle,  ancienne  fonctionnaire
environnementale  au  fédéral,  en  1983.  La  dernière  personne  trouvée  coupable
d’outrage  envers  le  Congrès  fut  G.  Gordon  Liddy  dans  la  fameuse  affaire  du
Watergate.

Congrès ou bande de criminels ?

En 1999, une publication politique en ligne appelée Capitol Hill Blue édita un article
concernant les membres du Congrès de l’époque. Factuelle ou pas,  la liste des
crimes perpétrés par ces députés en exercice, qui avaient dûment été élus pour nous
représenter, nous, le Peuple, est ahurissante.

Parmi ces crimes, on trouvait : 36 accusations d’abus conjugal ; 7 arrestations pour
fraude ; 17 accusations d’avoir émis de faux chèques ; 71 ne pouvaient avoir de
carte de crédit à cause de leur mauvais crédit ; 14 accusations sur des charges
reliées aux drogues ; 8 arrestations pour vol à l’étalage ; 84 arrestations pour ivresse
au volant,  Ni  les médias contrôlés,  ni  le  Congrès ne feront de rapport  sur ces
déclarations. Il y a plutôt eu de nombreux articles de « fact checkers » qui déclarent
que ces rapports sont des faux.

Comme l’auteur  de  cet  article-ci  l’a  déclaré  dans  le  passé,  à  combien  de  nos
politiciens élus ferions-nous confiance pour qu’ils gardent nos enfants ? Et pourtant,
les  Américains continuent  de placer ces mêmes fripouilles  en poste de pouvoir
depuis des années, voire des décennies.

Au-dessus de la loi ?

À l’insu de millions de payeurs de taxe, une caisse noire a été créée dans les années
1990 pour payer les victimes d’harcèlement sexuel, d’assaut et de discrimination. En
2017, le Bureau des Plaintes sortit l’information qu’il avait payé ces victimes pour un
montant dépassant 17 millions $. Il ne s’agit pas d’un seul parti ou de l’autre, mais
de tous !

Au début de 1992, la House Banking Scandal a révélé une multitude de membres de



la Chambre à qui l’on avait permis des « chèques en bois » sans répercussion. En fin
de compte, ce scandale impliqua plus de 450 représentants, dont vingt-deux furent
distingués par le Comité d’Éthique de la Chambre.

Un représentant, républicain de l’Arkansas, émit près d’un millier de chèques sans
fonds suffisants. Si vous ou moi signerions un chèque en bois, nous serions accusés
de vol. Nous avons permis à nos maîtres politiciens de s’en tirer à bon compte.

Des règles pour vous, pas pour moi

Dans notre jeunesse, on nous a enseigné la Règle d’Or : « Faites aux autres ce que
vous voulez que l’on vous fasse ». Malheureusement, ce n’est plus le cas. À la place,
aujourd’hui, la nouvelle Règle d’Or est celle-ci : « Qui possède l’or fait les règles ».

Il y a un système de justice à deux étages en Amérique. Pendant que Nancy Pelosi et
son époux Paul ont apparemment violé volontairement les lois sur les délits d’initiés,
d’innombrables autres ont été condamnés et mis en prison pour avoir fait la même
chose. Il n’y a là rien de neuf pour ceux qui prêtent attention aux nouvelles.

Pour  qu’une société  fonctionne d’une manière  paisible,  on requiert  des  masses
qu’elles suivent les règles de la loi. La plupart de ces règles sont conçues dans « les
meilleures intentions » au profit

Du New York Post
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de la société dans son ensemble. Les chrétiens savent que les règles de Dieu sont
établies pour notre propre bien. En suivant Ses règles, la société a de meilleures
chances de survivre.

Influencés par les Écritures

Heureusement,  nos  pères  fondateurs  furent  grandement  influencés  par  les
Écritures. Comme le déclare Proverbes 29:2 : « Quand les justes sont avancés, le
peuple se réjouit ; mais quand le méchant domine, le peuple gémit. »

Dans un sondage du Centre de Banc de Recherche publié en avril 2020, on notait
que  la  moitié  des  Américains  croient  que  la  Bible  devrait  influencer  les  lois
américaines.  Sans surprise,  ceux qui se déclaraient agnostiques, athées ou juifs
proclamaient en très forte majorité que la Bible ne devait avoir aucune emprise sur
les lois.

Dans Romains 1:16-18, l’apôtre Paul a écrit : « Car je n’ai point honte de l’Évangile
de  Christ,  vu  qu’il  est  la  puissance  de  Dieu  en  salut  à  tout  croyant  :  au  Juif
premièrement, puis aussi au Grec. Car la justice de Dieu se révèle en lui pleinement
de foi en foi ; selon qu’il est écrit : or le juste vivra de foi. Car la colère de Dieu se
révèle pleinement du Ciel sur toute impiété et injustice des hommes qui retiennent
injustement la vérité captive. »

Les lois de Dieu supplantent les lois de l’homme

Nous devrions obéir aux lois de notre pays aussi longtemps qu’elles ne tentent pas
d’usurper les lois de Dieu. Un certain nombre de fonctionnaires élus, de même que
des  entreprises,  ont  été  ciblés  à  cause  de  leurs  croyances  chrétiennes,
particulièrement en ce qui a trait au mariage qui ne doit exister qu’entre un homme
et une femme. Parmi les sept choses que Dieu hait, des Proverbes 6, ce problème
particulier pourrait être catégorisé comme étant « le cœur qui machine de mauvais
desseins ».

Tous les non-croyants et les prétendus chrétiens qui proclament que l’avortement
devrait  être  légalisé  –  comme ceux  qui  exécutent  cet  acte  monstrueux  –  sont
coupables d’être « les mains qui répandent le sang innocent » ; cette pratique ne se



différencie pas du meurtre de quelqu’un.

Nous avons tous, à un moment ou un autre de notre vie, commis un mensonge blanc.
De même, nous avons accompli parfois quelque chose qui était une grande prouesse
dans notre vie et nous nous sommes vantés de notre succès. Même si nous voyons
peut-être cela comme des transgressions mineures, ce sont des choses dont nous
devons nous repentir et voir à ne jamais les répéter. Bien que ce ne soient pas des
choses aussi viles qu’un meurtre, rappelez-vous que Dieu les déteste.

Fondées sur les principes bibliques, les valeurs de notre pays ont subi un déclin
régulier. Les politiciens de toutes couleurs ont sans cesse trahi notre confiance et
déshonoré notre république. Lorsque Joe Biden fit campagne pour les élections de
2020, il a déclaré qu’il serait l’unificateur de notre pays.

Au lieu de cela, Biden, ainsi que ses manipulateurs, a semé la discorde parmi les
gens. Les deux partis politiques ont creusé un fossé entre ceux qui possèdent et ceux
qui ne possèdent pas. Et la division au sein de notre pays ne cesse de grossir.

Comme les signes de Son Retour continuent à s’éclaircir de plus en plus, nous
devons nous préparer. Jésus nous a dit, dans Matthieu 24:44 : « C’est pourquoi, vous
aussi  tenez-vous prêts ;  car le  Fils  de l’homme viendra à l’heure que vous n’y
penserez point. »

 ———————————————————————————————————————————
————————

 

Par Sandra Myers
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Lorsque l’argent prend le pouvoir
L’influence de la richesse et des ressources dans notre société n’est pas nouvelle. Au
fil de l’histoire, ceux qui ont eu accès aux ressources ont détenu pouvoir et influence
sur les autres. Cependant, à travers les incessantes fusions d’entreprise, les rachats
et toutes sortes d’autres formes de groupes d’investissement, il  n’y a jamais eu
autant de pouvoir concentré dans les mains d’une si petite poignée de gens.

Ces  hommes  sont  les  leaders  d’une  grande  variété  de  firmes  de  gestion  de
portefeuilles,  de fonds de protection, de firmes de capitaux privés,  de fonds de
richesse indépendante, des spécialistes du capital de risque, de boutiques bancaires
d’investissement et d’organisations non-gouvernementales. Voici quelques noms :
BlackRock,  Blackstone,  Elliott  Management,  Vanguard,  Goldman Sachs,  Citadel,
Carlyle, Bridgewater et plus. Les hommes qui dirigent ces firmes sont devenus leurs
propres dieux autodésignés –  les contrôleurs financiers et  les manipulateurs du
monde. Quand une quelconque compagnie (ou un individu) ouvre ses portes aux
investisseurs, ceux-ci ont toujours leur mot à dire à savoir comment l’argent est
dépensé.  L’investisseur devient  le  contrôleur et  le  détenteur des cordons de la
bourse, avec le pouvoir, proverbial ou littéral, de vie ou de mort entre ses mains. Ce
qui suit n’en est que quelques exemples.

Guerres par intermédiaires et monétisation

Un exemple qui se déroule présentement est le cas d’Elliott Investment Mangement,
un fonds de protection activiste, qui a acheté récemment 11 % de Southwest Airlines
(SWA). Accompagnant l’investissement, il y a eu un rapport soulignant les faiblesses
et les échecs perçus par le comité de direction de SWA. Dans ce rapport,  l’on
« requiert » : « 1) d’améliorer le comité ; 2) de mettre à jour le leadership ; 3)
d’entreprendre une revue d’affaire compréhensive »  avec l’intention de créer de
nouvelles campagnes de monétisation – c’est-à-dire, faire faire plus d’argent aux
investisseurs.

Elliott Investment vit une faiblesse (des profits plus bas qu’attendus, des fusions de
services durant les vacances laissant en rade plus de deux millions de passagers)
chez SWA et se précipita pour l’exploiter. Acheter 11 % de la propriété est suffisant



pour faire en sorte que les autres investisseurs se redressent et prennent des notes ;
vient  ensuite  la  bataille  interne  pour  persuader  d’autres  investisseurs  (des
intermédiaires) à accepter leur nouvelle direction. Ce qui reste de l’ancien comité de
directeurs et du leadership devra monter à bord ou on lui montrera la porte. Peut-
être que SWA va maintenant commencer à charger un montant pour les bagages et
à chercher de nouvelles façons de faire payer les consommateurs ?

Si vous ne voyagez pas, vous allez peut-être penser que cela ne vous concerne pas.
Mais comprenez qu’il ne s’agit là que d’un seul exemple de ce qui va survenir dans
pratiquement tous les domaines de votre vie. Monétisation et contrôle sont les mots
clés. Poursuivez votre lecture…

Soins de santé : Ils sont unifiés, consolidés et centralisés, et ce n’est pas pour le
mieux. Beaucoup de pratiques familiales privées, des docteurs spécialisés et des
hôpitaux sont rachetés par des conglomérats institutionnels de soins de santé avec
de gros investisseurs. Qu’est-ce que cela veux dire à votre égard ? L’unique but des
investisseurs est  de monétiser encore plus l’industrie.  Sera-ce au coût de votre
santé  ?  La Loi  sur  les  Soins  Abordables  d’Obama avait  déjà  mis  en place des
commissions de décès pour déterminer la valeur des traitements médicaux à donner
aux patients âgés et infirmes. Vous avez maintenant des investisseurs dont le seul
vrai  souci  est  de faire de l’argent.  Les compagnies pharmaceutiques sont,  elles
aussi, sujettes aux mêmes exigences de leurs débiteurs, je veux dire, investisseurs.

L’immobilier : Il est raflé à gauche et à droite par les groupes d’investissement
milliardaires. Il n’y a pas seulement que des gratte-ciel au centre-ville et des centres
d’achat qui sont raflés, mais des maisons individuelles dans ce qui était des régions
abordables. Les investisseurs d’entreprise ont happé 15 % des foyers américains à
vendre, dans le premier quart de 2021, selon un article de Slate.com. Il en est de
même des propriétés agricoles. Nous savons que Bill Gates est maintenant le plus
gros  propriétaire  terrien  des  États-Unis.  En  aparté,  l’agriculture  ainsi  que  la
fabrication et la production alimentaires ont été rachetés par les gros conglomérats
qui sont à leur tour redevables envers leurs investisseurs.

Politique : Voilà un autre exemple de la façon de faire des candidats des débiteurs –
en étant contrôlés par les investisseurs. Alors que nous nous dirigeons vers une



autre élection présidentielle, voici quelques pensées à prendre en considération :
Les chefs des compagnies d’investissement ont leur « poney » favori dans la course à
la présidence, au sénat et au congrès. Ceux qui contrôlent la course, et en fin de
compte nos propres vies, ce sont les investisseurs. Il importe vraiment peu à savoir
qui  est  dans la  course –  démocrate,  républicain ou indépendant.  La course est
réellement hors de notre contrôle. Un article de novembre 2020 de Forbes.com nous
donne un petit aperçu du peu de contrôle que nous, le peuple, nous avons sur nos
élections.

…le premier terme du premier président milliardaire de l’Amérique (Trump) arrive à
sa fin, un groupe de camarades milliardaires ayant utilisé leurs fonds pour le faire
sortir de son poste. Depuis juillet, plus de 70 milliardaires et leurs épouses ont
donné à des comités  soutenant  l’ancien Vice-président  Joe Biden des donations
allant de milliers à des millions de dollars, tandis qu’à peine 27 milliardaires ont fait
des dons aux efforts de réélection du Président Trump.

Les investisseurs possèdent tous ces hommes. Ceux-ci sont en dette pour toujours
envers  leurs  donateurs  investisseurs.  Voilà  pourquoi,  au  cours  de  la  première
semaine à son poste, Biden signa 24 Ordres Exécutifs. Nous savons que Biden n’a
pas l’acuité mentale nécessaire pour prendre des décisions comme leader du monde
libre. Il n’est qu’une formalité – un visage et une signature. Plusieurs personnes
disent que c’est en réalité Obama qui mène le pays. Je dis que ce sont les financiers
qui dirigent le pays et qu’Obama leur appartient aussi. Trump et Kennedy obéissent
aussi  à  leurs  maîtres.  Le  monde  est  dirigé  par  une  petite  clique  d’hommes
extrêmement riches. (Également : jetez un coup d’œil sur les derniers noms d’un
grand nombre de fondateurs de caisses. Cela dit tout en soi-même.)

Résister au leurre

Ce ne sont là que quelques illustrations concernant la servitude aux produits de base
dans nos vies. À de nombreuses reprises, Texe Marrs fut courtisé par des gens qui
voulaient commanditer le ministère. Mais, par sagesse divine, Texe savait qu’il serait
facile d’être trompé par le piège de s’en remettre aux argents de la commandite.
Plus grave encore, Texe savait qu’on y attacherait des ficelles. Un commanditaire
pourrait se sentir inconfortable avec un exposé que Texe aurait écrit ou discuté.



Alors le commanditaire pourrait ensuite aviser Texe qu’il ne devrait pas parler de ce
sujet sous peine de perdre son financement. Si vous en venez à dépendre de ce
commanditaire et de sa contribution, vous ne pouvez plus permettre au Saint-Esprit
de vous guider en TOUTES choses. Après tout, qui possède l’or fait les règles.

La plupart des aspects de votre vie sont maintenant sous le contrôle de formes
diverses de firmes d’investissement. Nous sommes sujets aux caprices des Nouveaux
Olympiens – des hommes auto-divinisés qui ont restreint le monde à leur amour de
l’argent, et nos vies ont été réduites à nous amuser avec des produits de base
anonymes, dévalués et marchandés comme autant de boisseaux de blé.

La Bible nous parle du sort pitoyable de ces hommes qui se considèrent des dieux et
qui tentent de créer un piteux royaume sur terre.

« Car que profiterait-il à un homme de gagner tout le monde, s’il fait la perte de son
âme ? » (Marc 8:36).

Pour le reste d’entre nous, la Bible nous avertit contre le pouvoir du riche et d’être
détenus par nos « investisseurs ».

Une question à considérer

Notre vote comptera-t-il dans les prochaines élections ? J’appelle ces ultra-riches les
Nouveaux Olympiens, car dans les récits mythologiques, les dieux se divertissaient
avec les simples mortels qui dansaient comme des marionnettes, des jouets servant
leur amusement. Je demande à l’Esprit de Dieu qu’Il nous guide et enlève les écailles
de tromperie couvrant nos yeux, qu’Il nous donne la sagesse et nous rapproche de
notre Sauveur.



Scott Ritter :  l’expérience sioniste
est finie

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

20 juin 2024
D’une perspective strictement théologique – perspective théologique fondée sur la
Nouvelle  Alliance  de  Christ  (PAS  les  fausses  doctrines  du  dispensationnalisme
prémillénaire) – il est absolument certain que le sionisme (chrétien ou juif) est une
contrefaçon diabolique tout d’abord conçue pour tromper, puis pour asservir l’esprit
et le cœur des chrétiens évangéliques de l’Amérique, et ensuite, grâce à leur soutien
fanatique, capter le cœur et l’esprit des guerroyeurs du Congrès américain comme
outil d’exportation de mort et de destruction perpétuels dans le monde. Rappelez-
vous que Jésus a proclamé de manière emphatique que Satan (le Diable) est le
meurtrier maître et le père du mensonge (Jean 8:44). Et la guerre amène le meurtre
à son niveau le plus prolifique.

Au cours des soixante-seize dernières années, le sionisme a accompli tous les buts
qu’il  s’était fixés. Il  a détourné les pasteurs et les chrétiens évangéliques de la
Nouvelle Alliance de Christ au point où la plupart des évangéliques ne connaissent
presque RIEN de la Nouvelle Alliance de Christ. Il a transformé les conservateurs
politiques en guerroyeurs farouches – quasi maniaques. Il a ouvert les vannes de la
débauche morale dans les industries de divertissement d’Amérique et nos systèmes
d’école publique. Il a répandu un raz-de-marée d’immigration de masse de criminels
illégaux dans notre pays, permettant l’entrée sans entraves d’une armée étrangère
de dizaines de millions d’hommes célibataires d’âge militaire pour qu’ils  vivent,
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s’organisent et prolifèrent, et pour devenir un danger très clair et très présent pour
notre sécurité – et pour notre existence même en tant que pays.

Encore une fois, de la perspective du Nouveau Testament, si Dieu a toujours un plan
pour  les  chrétiens  d’Amérique  et  n’a  pas  déterminé  de  permettre  que  celle-ci
implose complètement de l’intérieur ou explose dans une guerre nucléaire globale –
pour  laquelle  l’Amérique  s’agite  –  les  Cieux  mêmes  doivent  composer  avec  la
dégradation morale et spirituelle du sionisme, parce que celui-ci asservit fortement
l’Amérique  qui  est  totalement  incapable  de  résister  à  ses  machinations
démoniaques.

Contrairement aux assertions de futuristes chrétiens tels que John Hagee, Robert
Jeffress, Greg Laurie, John MacArthur et d’autres, l’Israël moderne n’est PAS une
résurrection  de  l’Israël  biblique  ou  l’accomplissement  d’un  Israël  prophétique.
L’État moderne d’Israël n’a absolument rien à voir avec la prophétie de la Bible ou la
Seconde Venue de Jésus-Christ. RIEN !

L’État  moderne  de  l’Israël  sioniste  est  une  contrefaçon  diabolique  –  une
IMPOSTURE. Et encore, du point de vue de la Nouvelle Alliance, l’Israël sioniste est
le fléau de la paix mondiale, de la prospérité américaine, du discernement chrétien
et de la compréhension biblique.

Cela signifie que de deux choses l’une doit arriver dans un futur rapproché : 1) Rien
ne change et soit que l’Amérique s’effondre sous le jugement de Dieu à cause de sa
pourriture  et  de  la  méchanceté  qui  l’habitent,  soit  qu’elle  disparaisse  sous  les
décombres d’une guerre nucléaire globale, ou 2) Dieu intervient et, par grâce et
miséricorde pour Son peuple de la Nouvelle Alliance, Il traite Lui-même avec l’Israël
sioniste.  Si  c’est  cette  dernière  position,  cela  voudrait  dire  la  dissolution  du
gouvernement sioniste.

Selon  mon opinion,  l’ancien  officier  du  Corps  de  Renseignement  de  la  Marine
américaine et inspecteur en chef de l’armement des Nations Unies, Scott Ritter, est
aujourd’hui  un  des  hommes les  plus  fins  de  la  planète  en  ce  qui  a  trait  à  la
géopolitique. Comme des hommes tels que le Colonel Douglas Macgregor, Jeffrey
Sachs, Larry Johnson, Ron Paul, le juge Andrew Napolitano, Paul Craig Roberts,
Clayton Morris, Lew Rockwell et Gerald Celente, Scott Ritter essaie sans relâche



d’aider le peuple américain à voir  au travers des mensonges du grand courant
médiatique et des propagandistes de Washington, et à regarder la réalité de ce qui
se passe réellement dans notre monde.

Ritter a récemment été interviewé par Danny Haiphong. Je dois partager plusieurs
des déclarations significatives que Ritter a faites dans son entrevue – déclarations
qui,  je  crois,  sont  prophétiquement exactes selon la  perspective de la  Nouvelle
Alliance.

Ritter :  Israël  se trouve en ce moment dans une situation très difficile.  Et les
Israéliens le savent. Au moment où je vous parle, c’est la panique en Israël. Afin que
le pays d’Israël existe, il lui faut littéralement être une terre d’abondance, une terre
de bien-être, une terre de succès économique. Et pour avoir cela, Israël doit vivre en
paix  et  en  harmonie  avec  ses  voisins  et  se  trouver  intégré  horizontalement  et
verticalement à ses voisins d’un point de vue économique. Le 6 octobre, tout le
monde parlait de normalisation des relations. Israël négociait la normalisation de ses
relations avec l’Arabie Saoudite. Joe Biden venait tout juste d’arriver du Sommet du
G20 en Inde où il s’était vanté de ce qu’il appela le Corridor Économique Inde-
Proche-Orient qui relierait l’Inde à Dubaï et Dubaï à l’Arabie Saoudite par un train
traversant la Jordanie vers Israël  et  par Haïfa vers la Grèce afin que l’Inde et
l’Europe soient maintenant reliés par ce Corridor. Et ce traité était si gros que
Benjamin Netanyahou en a lui-même parlé dans un débat de l’assemblée générale en
septembre. Au lieu de hisser sa figure caricaturale d’une bombe iranienne, il  a
montré une carte montrant le rôle que joue Israël dans tout cela. Et c’est ce dont
Israël avait besoin pour survivre en tant qu’état-nation : paix et prospérité.

Israël ne jouira plus jamais de la paix, jamais. Il ne vaincra pas le Hamas. Gaza est
une blessure permanente. Cela ne se résoudra pas en faveur d’Israël. Israël parle
d’étendre le conflit au sud du Liban contre le Hezbollah. Israël ne peut pas gagner
ce conflit. Je crois qu’une des raisons pour lesquelles Israël n’a pas encore lancé
cette invasion est que le Hezbollah lui a rappelé ce fait ; le Hezbollah a réussi à
enlever  quelques  sites  du  Dôme de  Fer  des  environs,  faisant  ainsi  savoir  aux
Israéliens qu’ils peuvent enlever tous les sites du Dôme de Fer et Israël n’aura pas la
capacité  de  se  protéger  des  quelques  dizaines  de  milliers  de  roquettes  que  le
Hezbollah projettera sur Israël sur une base quotidienne. Et si vous frappez Israël
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avec suffisamment de roquettes durant une période suffisante, Israël cesse d’exister.

Et l’autre chose, c’est que le Hezbollah n’ira pas faire un combat qui permette à
Israël d’installer 50 000 soldats au sud du Liban pour repousser le Hezbollah jusqu’à
la Rivière Litani. Le Hezbollah a pris le maquis comme le Hamas l’a fait à Gaza. Et
pendant qu’Israël s’y enfonce et y combat le Hezbollah, celui-ci surgira derrière
Israël et prendra la Galilée. Le Hezbollah va s’assurer que le prochain combat entre
Israël et le Hezbollah ne se fera pas au sein des villages du sud du Liban, mais au
sein des villages et des villes du nord d’Israël. Et le Hezbollah va gagner ce combat.
Israël le sait maintenant.

Les Houthis ont démontré que les lignes de communication maritimes d’Israël sont
vulnérables  et  ont  été  interdites  avec  succès.  Et  Israël  en  a  subi  des  pertes
économiques de milliards de dollars. Et ensuite, ces attaques continues provenant de
Gaza, du Yémen, du Hezbollah et maintenant de l’Irak ; les milices du Shia pro-
iraniennes lancent maintenant des drones et des missiles de croisière qui frappent
Haïfa, la ville d’Haïfa.

En fin de compte, Israël ne connaîtra jamais la paix tant qu’il tiendra sa position
actuelle.  Le  Corridor  Économique  Inde-Proche-Orient  est  fini.  Il  ne  sera  pas
ressuscité. Le concept de normalisation des relations entre Israël et ses voisins est
ridicule.  Israël  a  perdu le  soutien dont il  jouissait  parmi les  nations autour du
monde. En fait, le seul pays qui supporte Israël sans mesure est les États-Unis. Tous
les autres tournent le dos à Israël. Celui-ci a perdu le monde. Ce qui veut dire que si
cela n’est pas rectifié, et ça ne le sera pas, des millions d’Israéliens vont commencer
à se poser les questions qui suivent : « Pouvons-nous continuer à vivre en Israël ?
Est-ce  la  qualité  de  vie  à  laquelle  nous  nous  attendions  ?  L’économie  est-elle
suffisamment saine ? Veux-je soumettre ma famille aux pressions économiques et
aux pressions psychologiques qu’il y a à vivre dans un État israélien assiégé ? » Et la
réponse est « non ». Des millions d’Israéliens possèdent une double citoyenneté. Ils
ont des passeports seconds. Et nous voyons déjà des centaines de milliers d’entre
eux fuir Israël, et si la situation se détériore, vous en verrez des millions d’autres. Et
à mesure que se dépeuple Israël, il devient de moins en moins viable en tant qu’état-
nation, spécialement en tant qu’état singulier.



Israël est vraiment dans le trouble. La chose qui permette à Israël de tenir le coup,
en ce moment, c’est le soutien des États-Unis. Ceux-ci viennent tout juste d’adopter
une résolution pour laquelle le Conseil de Sécurité a voté en faveur. Si Israël n’en
tient pas compte, il va perdre les États-Unis. Les USA n’auront d’autre choix que
d’aller de l’avant et d’imposer des restrictions quelconques à Israël.

Et nous pouvons faire l’observation suivante. Tout au long de l’histoire moderne
d’Israël,  particulièrement depuis la Guerre de Six-jours de 1967, aucun Premier
Ministre israélien n’a pu demeurer au pouvoir sans le support des États-Unis. Et
aucun Président américain n’a pu être élu sans le soutien de l’État d’Israël.

Nous avons ici une situation où Joe Biden va sans doute être poussé à prendre acte
de  manière  décisive  contre  l’État  d’Israël.  Et  cela  va  lui  créer  des  problèmes
politiques  énormes,  ici,  aux  États-Unis.  Et  il  y  a  un  problème  pour  Benjamin
Netanyahou qui va devoir agir d’une manière qui va lui aliéner les États-Unis à un
moment où son gouvernement s’écroule. Cela nécessitera une réélection. Et cela va
lui porter des dommages politiques. Donc, cette résolution est une grosse affaire.
Cela met les États-Unis et Israël, Biden et Bibi, dans l’eau chaude.

Ce qui  nous ramène au point que j’apportais.  Rien de tout cela ne promeut la
stabilité et la paix. Cela ne promeut qu’un incessant chaos et l’anarchie. Et cela aura
un  effet  perturbateur  sur  la  région,  perturbateur  sur  Israël,  et  cela  incitera
probablement encore plus d’Israéliens à fuir. Je ne vois pas Israël tenir encore une
décennie. Je ne vois pas Israël tel qu’il existe actuellement survivre un autre dix ans.
Il ne le peut pas. Son économie s’effondre. L’isolement politique sera réel.

Pour aller de l’avant avec une solution à deux états, cela ne peut fonctionner que si
les deux états sont viables. Mais comme Israël se dépeuple, rappelez-vous, si Israël
est poussé à aller de l’avant vers une solution à deux états, il va y avoir de gros
problèmes. Il va y avoir un tas d’Israéliens qui vont se dire : « Nous ne voulons pas
vivre une solution à deux états. » Ils vont partir.

Autre chose, vous avez tout un paquet de colons en Cisjordanie qui ont volé le
territoire  et  qui  vont  devoir  être  évincés.  C’est  une  autre  des  conséquences
garanties. On ne peut permettre aux colons de demeurer dans quelque construction
se trouvant en terre palestinienne. Si  les Israéliens font partir  les colons de la



Cisjordanie, il va y avoir une crise de confiance au sein même d’Israël. Ces colons ne
vont pas se mettre à dire :  « Euh, d’accord. Nous allons simplement rester en
Israël. » Ce sont des Juifs de Brooklyn qui ont fui les États-Unis en sachant qu’ils
allaient voler des terres et y demeurer. Ces gens-là ne croient pas au dur labeur ; ils
ne croient pas dans le fait de gagner quoi que ce soit. Ce sont des voleurs ; ce sont
des voyous ; ce sont des meurtriers ; ce sont des bandits. Et lorsqu’ils auront perdu
leurs colonies, ils vont retourner d’où ils viennent : des États-Unis, de l’Australie, du
Canada ou de l’Europe. Ils ne resteront pas.

Israël va se dépeupler et perdre ses éléments sionistes les plus fervents, ce qui veut
dire que les Israéliens qui vont rester derrière seront ceux qui sont conditionnés à
comprendre qu’Israël doit vivre de façon pacifique avec ses voisins palestiniens, ce
qui signifie que l’entité sioniste, cette expérience sioniste, est terminée, et que quoi
qu’il en émerge, on ne l’appellera pas l’État d’Israël. On l’appellera l’État de la
Palestine. Et, espérons-le, il incorporera une population significative de Juifs. Bien
sûr aussi, une population significative de musulmans et une population significative
de chrétiens. La population actuelle de la Palestine va devoir se mettre ensemble et
apprendre à vivre ensemble.

J’espère que vous n’avez pas lu trop rapidement les paroles de Scott. Si c’est le cas,
relisez-les.

Je crois que ce qu’a dit Ritter est VRAI. Et même si Ritter peut ne pas avoir compris
la signification scripturale de ce qu’il a dit, ses paroles s’alignent avec le véritable
enseignement de la Nouvelle Alliance. Parfois, les gens séculiers ont une meilleure
compréhension instinctive des vérités spirituelles que les gens d’églises qui se disent
chrétiens – spécialement s’ils vont dans des églises sionistes chrétiennes.

Bien sûr, si Donald Trump regagne la Maison Blanche, il est encore plus sioniste que
Biden et il fera de son mieux pour sauver le régime sioniste – même au prix du bien-
être des États-Unis. Mais si l’écroulement de l’Israël sioniste (tel que décrit ci-haut
par Ritter) est l’œuvre inévitable du Dieu Tout-puissant au nom de Christ et de Sa
Nouvelle Alliance, il n’y aura rien que Trump puisse faire pour l’arrêter. En fait, Dieu
pourrait choisir de traiter avec l’ultra-sioniste Donald Trump en même temps.

Nous verrons bien, n’est-ce pas ?



Tout ce dont je suis sûr, c’est que, pour que le message de la Nouvelle Alliance de
Christ connaisse une renaissance de sa prééminence dans les chaires d’Amérique,
les Cieux doivent s’occuper de l’infernal État sioniste d’Israël.

Si Scott Ritter est exact dans son analyse politique – et que j’ai raison dans mon
analyse spirituelle de la guerre génocidaire d’Israël à Gaza – les Cieux travaillent
peut-être déjà à l’affaire.

Représentant Robert Massie : Tous
les membres GOP du Congrès ont
un « baby-sitter AIPAC »

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

13 juin 2024
AIPAC : American Israel Public Affairs Commitee,  ou Comité des Affaires
Publiques américano-israéliennes,  puissant  lobby créé aux États-Unis  en 1963
visant à soutenir Israël. Ses objectifs officiels principaux : 1) Faire du lobbying
pour défendre les intérêts israéliens ; 2) S’assurer du veto des États-Unis contre
toute résolution de l’ONU condamnant les actions israéliennes ; 3) Assurer une
aide financière généreuse envers Israël ; 4) Assurer une aide militaire généreuse

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/representant-robert-massie-tous-les-membres-gop-du-congres-ont-un-baby-sitter-aipac/
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envers Israël  ;  5)  Préparer la future génération de leaders pro-israéliens ;  6)
Surveiller les votes et les propos des politiciens américains concernant tout ce qui
est lié de près ou de loin à Israël ; 7) Coordonner et orienter les donations des
donateurs juifs américains aux politiciens candidats aux élections.

Ces chrétiens et ces conservateurs qui font fi de la dominance d’Israël et de son
contrôle sur les membres de notre Congrès et sur nos sénateurs à Washington, D.C.,
sont volontairement ignorants. Ils disent que ce n’est pas vrai, pas parce que ce
n’est pas vrai, mais parce qu’ils ne veulent pas admettre que c’est vrai. Eh bien,
C’EST vrai. Et tout le monde au sein du périphérique et de l’empire médiatique de
New York sait que c’est vrai.

Dans une récente entrevue avec Tucker Carlson, le représentant Robert Massie (R-
KY) dit  la pure vérité au sujet de cet acte de haute trahison sur la Colline du
Capitole.  Voici  un  extrait  de  cette  entrevue  postée  par  Chris  Menahan  sur
InformationLiberation.com :

« Sauf moi, tout le monde a une personne de l’AIPAC – une sorte de baby-sitter
AIPAC toujours en train de vous parler au nom de l’AIPAC, » dit Massie. « Les
candidats  peuvent  se  présenter  dans  votre  district,  mais  ils  sont  fermement
enchâssés dans l’AIPAC. »

« Chaque membre a quelque chose du genre ? » demande Tucker Carlson.

« Tous les Républicains – je ne sais pas comment cela marche du côté démocrate,
mais c’est ainsi que cela fonctionne du côté républicain, et quand vous venez à D.C.,
vous allez déjeuner avec eux et ils ont votre numéro de cellulaire, et vous avez des
conversations avec eux. »

« C’est fou, » s’exclame Carlson.

« Ainsi, il y a quatre membres du Congrès qui m’ont dit, “Je vais en parler avec ma
personne AIPAC” – c’est littéralement comme cela que nous les appelons – “mon
gars de l’AIPAC”, dit Massie en riant. « “Je vais parler avec mon gars de l’AIPAC et
voir s’il peut, vous savez, me faire ravoir ces annonces”. »

https://www.informationliberation.com/?id=64483
https://www.informationliberation.com/?id=64483


« Pourquoi n’ai-je jamais entendu parler de ça auparavant ? » demande Carlson.

« Cela ne bénéficie à personne, » dit Massie, « pourquoi voudraient-ils dire à leurs
électeurs  qu’ils  travaillent  en  équipe  avec  quelqu’un  qui  représente  un  pays
étranger ; cela ne bénéficie pas aux membres du Congrès que les gens le sachent et
donc ils ne vous le diront pas. »

Massie dit à Carlson qu’aucun autre pays ne fait cela ; « Non seulement n’ont-ils pas
de gars de Poutine, ils n’ont pas de gars britannique, ils n’ont pas de gars australien,
ils n’ont pas de gars allemand ; c’est le seul pays qui fait cela ! »

Menahan note ensuite :

Pour quelque raison que ce soit, Carlson feignit l’ignorance à ce sujet et prit la
tangente en disant comment il aimait le pays d’Israël.

Feindre  l’ignorance  est  bien  dit.  Carlson  est  extrêmement  bien  informé sur  la
politique de Washington et cela met la crédulité à rude épreuve que de penser qu’il
pourrait ignorer le rôle des « baby-sitters de l’AIPAC » sur la Colline du Capitole. Je
suis au courant depuis au moins 2008. Carlson n’est PAS aussi ignorant. De toute
évidence, Carlson est également intimidé par le lobby israélien.

Massie a dit ne pas savoir comment cela fonctionne du côté de l’aile démocrate. Il
s’est montré faussement timide. Il sait que cela marche exactement de la même
façon pour les Démocrates du Congrès que pour les Républicains du Congrès.

L’ancien membre démocrate du Congrès de l’Ohio, James Traficant, ne fut pas gêné
de  sonner  publiquement  l’alerte  à  propos  de  la  manière  par  laquelle  l’AIPAC
intimidait et soudoyait les membres du Congrès afin qu’ils votent toujours dans le
sens des intérêts d’Israël – ou sinon… ! Et personne ne me convaincra que Traficant
est mort dans un « accident » insolite sur sa ferme. La partie « ou sinon… » de la
menace de l’AIPAC a rendu visite à Traficant ; je suis positif là-dessus.

L’ancienne membre démocrate du Congrès de la Géorgie, Cynthia McKinney, a dit la
même chose. Je l’ai entendu le dire plusieurs fois en public, et elle me l’a répété
encore plus en détail  quand nous avons eu un couple d’opportunités  de parler
ensemble en privé.



D’après Cynthia, tous les membres du Congrès (qu’importe le parti) reçoivent la
visite d’un représentant de l’AIPAC peu après leur arrivée à Washington et on leur
tend une feuille de papier à signer, et sur lequel il est écrit en gros : « Vous allez
promettre de soutenir Israël, ou sinon… »

Cynthia déchira le papier et chassa le représentant AIPAC de son bureau. Son « ou
sinon… » fut que l’AIPAC donna des millions de dollars à ses opposants dans ses
campagnes subséquentes de réélection dans le but de l’enlever de son poste. Après
deux défaites, l’AIPAC réussit et Cynthia fut sortie du Congrès.

L’un ou l’autre de ces « ou sinon… » arrivera à chaque membre du Congrès qui
essayera de se rebiffer contre l’AIPAC. Et rappelez-vous que l’AIPAC n’est qu’un
parmi des dizaines de groupes de lobby israélien à Washington.

Lorsque quelqu’un affirme que « c’est la manière de fonctionner à Washington »,
c’est parce que c’est VRAIMENT la façon de faire à Washington.

Donc, quand je dis que le lobby israélien contrôle le Congrès, je n’invente rien.

Toujours pas convaincu ? Regardez ce post X de l’AIPAC daté du 5 juin 2024 où
l’AIPAC se vante d’avoir eu 67 sur 67 Démocrates pro-Israël remporter les élections
aux primaires de ce cycle.

Souvenez-vous que nos membres du Congrès ont fait le serment de soutenir et de
défendre la  Constitution des États-Unis.  Ils  sont  chargés du devoir  solennel  de
représenter honnêtement notre Constitution, notre Charte des Droits et le peuple de
leur district qui l’a envoyé au Congrès. En d’autres mots, ils ont le devoir sacré de
protéger et de défendre les intérêts de l’AMÉRIQUE.

Mais  nous  avons  ici  une  branche  de  gouvernement  étranger  –  un  SEUL
gouvernement étranger, Israël, et ils ne sont même pas obligés de s’enregistrer en
tant  qu’agents  étrangers  comme le  font  les  lobbyistes  de  tous  les  autres  pays
étrangers – à qui l’on donne champ libre pour corrompre, tyranniser, contraindre,
cajoler, intimider et EXIGER de nos membres du Congrès et de nos sénateurs qu’ils
mettent les intérêts de ce gouvernement étranger, Israël, AU PREMIER PLAN au
moment  de  donner  leur  vote,  de  faire  des  discours  en  public,  d’émettre  des

https://x.com/AIPAC/status/1798327849721725053
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déclarations, de se positionner dans les journaux, etc.

Voilà le résultat final : Excepté un nombre très petit de membres du Congrès et de
sénateurs, tel que le représentant républicain conservateur Thomas Massie et le
sénateur  indépendant  libéral  Bernie  Sanders,  le  Congrès  américain  des  deux
chambres et  des deux partis,  est  dominé et  contrôlé  par un GOUVERNEMENT
ÉTRANGER : le gouvernement sioniste d’Israël.

Pas surprenant que le Porte-parole Michael Johnson et le leader de la majorité au
Sénat Chuck Schumer aient invité le criminel de guerre international et meurtrier de
masse, Premier Ministre israélien, Benjamin Netanyahou, à prendre la parole pour
un nombre record de quatre fois devant une séance générale du Congrès, le 24
juillet. Ils rassurent docilement Netanyahou sur le fait qu’ils sont encore ses loyaux
petits laquais.

Johnson  et  Schumer  invitent  un
criminel de guerre et un meurtrier
en série à s’adresser au Congrès

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin
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6 juin 2024
Marquez cet événement des plus récents comme étant une autre preuve qu’Israël
possède littéralement le Congrès américain.

De Politico :

Netanyahou accepte l’invitation du Congrès à prendre la parole malgré les
coups de réplique

Les tensions ont  monté ces dernières semaines après que le  Porte-parole Mike
Johnson ait annoncé son plan d’inviter Netanyahou à s’adresser au Congrès.

Le Premier Ministre israélien Benjamin Netanyahou a accepté samedi une invitation
des leaders du Congrès à s’adresser à une session commune, décision qui a suscité
des tensions au sein du Parti démocrate sur la question de la guerre incessante
d’Israël à Gaza.

Dans un post sur X, anciennement Twitter, Netanyahou a écrit qu’il attendait avec
impatience l’opportunité de « présenter la vérité » au Congrès à propos de la « juste
guerre » qu’entreprend Israël  à Gaza depuis l’attaque du Hamas du 7 octobre,
lorsque 1 200 Israéliens ont été tués et 240 autres furent pris en otage. Dans les
mois  qui  ont  suivi  l’invasion  d’Israël  à  la  Bande  de  Gaza,  au  moins  35  000
Palestiniens ont été tués selon les autorités palestiniennes de la santé, pendant que
des millions d’autres ont fui de leurs foyers.

«  Je  suis  fort  ému  d’avoir  le  privilège  de  représenter  Israël  devant  les  deux
Chambres du Congrès et de présenter la vérité au sujet de notre juste guerre contre
ceux qui cherchent à nous détruire, aux représentants du peuple américain et au
monde entier, » a écrit Netanyahou.

Les tensions sont montées dans les récentes semaines après que le Porte-parole
Mike Johnson ait annoncé son plan d’inviter Netanyahou à s’adresser au Congrès. Le
Parti démocrate s’est scindé sur la question du soutien américain envers Israël dans
sa guerre incessante contre Gaza, particulièrement après les dernières frappes dans
une zone désignée sécuritaire pour les Palestiniens au sud dans la ville de Rafah qui
auraient tué au moins 45 personnes.

https://www.politico.com/news/2024/06/01/netanyahu-congress-address-00161153


Des progressistes, dont le sénateur Bernie Sanders (I-Vt) qui a été tranchant dans sa
désapprobation du support militaire américain pour la guerre d’Israël, ont dénoncé
l’invitation.

« Benjamin Netanyahou est un criminel de guerre. On ne devrait pas l’inviter à
s’adresser à une séance commune du Congrès. Je n’y assisterai certainement pas, »
a écrit Sanders dans un post sur X.

Sanders  se  référa  également  à  la  recherche  de  la  part  de  la  Cour  Criminelle
Internationale de mandats d’arrêt contre Netanyahou et le leader du Hamas Yahya
Sinwar sous allégation de crimes de guerre commis des deux côtés.

« La CCI est à la recherche de mandats d’arrêt contre Netanyahou et Yahya Sinwar,
le leader du Hamas, » a écrit Sanders. « La CCI a raison. Ces deux individus se sont
engagés dans des violations claires et outrageuses de la loi internationale. »

D’autres législateurs, dont le représentant Hank Johnson (D-Ga), le représentant
Maxwell Frost (D-Fla) et la représentante Jan Schakowsky (D-Ill), ont signalé qu’ils
allaient probablement sauter par-dessus l’adresse de Netanyahou.

L’adresse prochaine de Netanyahou sera la quatrième fois que le leader prendra la
parole devant une séance commune du Congrès, ce qui fait de lui le premier chef
d’état à le faire.

Notez l’événement comme celui où le roi vient recevoir ses hommages exigés de ses
loyaux seigneurs et chevaliers qui doivent leurs postes au pouvoir et aux largesses
du roi.

Seulement quatre membres du Congrès ont jusqu’ici fait savoir qu’ils n’assisteraient
pas au méprisable déploiement de déloyauté envers les serments de leur fonction, la
Charte des Droits et les libertaires américains de tous les coins du pays – et aucun
d’eux n’est républicain, ce qui prouve ce que j’ai dit dans cette rubrique la semaine
dernière que le Parti républicain est contrôlé à 100 % par le lobby israélien. Et
aucun membre du Congrès n’est plus fanatique dans son soutien à l’Israël sioniste
que le Porte-parole Michael Johnson – qui est un membre fidèle de l’Église Baptiste
du Sud sioniste.

https://x.com/BernieSanders/status/1796976738498380216
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Nous en sommes rendus au point où envoyer des évangéliques au Congrès est une
des pires choses que nous pouvons faire quand vient le moment de protéger les
libertés de l’Amérique.

Le sénateur Sanders a dit la vérité :

« Benjamin Netanyahou est un criminel de guerre. On ne devrait pas l’inviter à
s’adresser à une séance commune du Congrès.

« La CCI [Cour Criminelle Internationale] est à la recherche de mandats d’arrêt
contre Netanyahou et Yahya Sinwar, le leader du Hamas. La CCI a raison. Ces deux
individus  se  sont  engagés  dans  des  violations  claires  et  outrageuses  de  la  loi
internationale. »

Inviter le Boucher de Gaza, Benjamin Netanyahou, à s’adresser au Congrès équivaut
à inviter Staline, Hitler, Mao ou Pol-Pot.

Et  cette  invitation  au  meurtrier  en  série  israélien  sera  la  quatrième  fois  qu’il
s’adressera au Congrès, faisant de lui le chef d’état étranger s’étant adressé le plus
souvent au Congrès américain. Winston Churchill s’est adressé trois fois au Congrès
américain.

Quel  ignoble  chef  d’accusation  contre  les  représentants  (des  deux  partis)  de
Washington, D.C.

Qui aurait pu songer qu’un escroc de pacotille, sans éducation, voleur, récidiviste,
déserteur de famille, faux avocat et faux prêcheur aurait pu gribouiller quelques
notes hérétiques entre les pages d’une Bible et supprimer complètement les vérités
historiques de la Nouvelle Alliance de Christ, qui ont été fidèlement proclamées
pendant 1 800 ans de l’histoire de l’Église, des institutions protestantes de notre
pays et avoir totalement pris en main toute la politique étrangère gouvernementale
de la nation la plus puissante du monde – nation fondée en grande majorité par des
chrétiens et sur les Lois naturelles de Dieu – et la transformer en machine guerrière
internationale  dont  le  résultat  sera  la  période  de  l’histoire  humaine  la  plus
sanguinaire et la plus meurtrière ?

Mais c’est exactement ce qu’a fait Cyrus Ingerson Scofield.



Ces événements étant considérés, j’encourage vivement les lecteurs à visionner mon
message de dimanche dernier intitulé Is God “Divorcing” America ?

Voici le lien YouTube vers ce message.

Le sionisme chrétien maudit l’Amérique. Et les chrétiens sont tellement endoctrinés
dans cette théologie antichriste qu’ils en deviennent trop aveugles pour le voir ; et
ils ne réalisent même pas qu’ils contribuent à conduire l’Amérique dans une guerre
nucléaire globale. Et, boy ! seront-ils surpris quand aucun « enlèvement » ne les
aura sauvés !

Donc, quand le meurtrier de masse Benjamin Netanyahou viendra sur la Colline du
Capitole, et que les évangéliques et les membres du Congrès agiteront leurs petits
drapeaux israéliens. ils pourraient tout aussi bien agiter le vieux Jolly Roger,  le
drapeau noir des pirates, avec son Crâne et ses Os croisés, parce que les deux sont
des drapeaux de meurtre et de mort.

La  guerre  contre  le  christianisme
reste  inchangée  –  Détourner  la
VÉRITÉ

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juin 2024

https://www.youtube.com/watch?v=WAoHdQ566vw
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Par Jerry Barrett

«  Mais  avant  toutes  ces  choses  ils  mettront  les  mains  sur  vous,  et  vous
persécuteront, vous livrant aux Synagogues, et vous mettant en prison ; et ils vous
mèneront devant les Rois et les Gouverneurs, à cause de mon Nom. Et cela vous
sera pour témoignage. Mettez donc en vos cœurs de ne préméditer point comment
vous aurez à répondre ; car je vous donnerai une bouche et une sagesse, à laquelle
tous ceux qui vous seront contraires, ne pourront contredire, ni résister. Vous
serez aussi livrés par vos pères et par vos mères, et par vos frères, et par vos
parents, et par vos amis ; et ils en feront mourir plusieurs d’entre vous. Et vous
serez haïs de tous à cause de mon Nom. »

Luc 21:12-17

 

« Quand, de l’Europe, quelqu’un critique Israël, nous soulevons alors l’Holocauste.
Quand, dans ce pays-ci, les gens critiquent Israël, ils sont alors antisémites. »

Shulamit Aloni

Ancien Ministre de l’Éducation d’Israël

Entrevue à Democracy Now, août 2002

 

Vérité. Un simple petit mot, mais qui porte un joug pesant. La responsabilité qu’il
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représente ne devrait jamais être prise pour acquise.

Les vrais chrétiens l’acceptent comme faisant partie de notre mission quotidienne de
répandre Sa Parole. La vie éternelle, dans une demeure qu’Il a préparée pour nous,
nous attend à la fin de notre périple à dire la vérité.

Les  pères  fondateurs  de  notre  pays  avaient  compris  l’importance  de  pouvoir
répandre  la  vérité.  Ils  assurèrent  la  primauté  de  sa  place  dans  le  Premier
Amendement de notre Constitution. :

« Le Congrès ne fera pas de loi concernant l’établissement d’une religion, ou la
prohibition de son libre exercice ; ou la réduction de la liberté d’expression, ou de la
presse, ou le droit du peuple de s’assembler paisiblement, et d’adresser une pétition
au Gouvernement pour le redressement de griefs. »

Malheureusement, ce n’est pas le cas aujourd’hui en Amérique. Les avocats qui,
jadis,  cherchaient  la  vérité  dans tous les  cas qu’ils  acceptaient,  ne se soucient
maintenant plus que de gagner.

Les mass-médias, naguère le moteur du dévoilement de la vérité imprimée et à la
radio, ont été remplacés pour que l’on envoie un message contrôlé que les élites ont
choisi. Joe Friday, personnage joué par Jack Webb dans la série télévisée Dragnet,
s’est rendu célèbre par une seule ligne : « Juste les faits ».

Prenez presque tous les journaux d’aujourd’hui en Amérique et le penchant libéral
de  chaque  article  vous  sautera  aux  yeux.  Syntonisez  les  nouvelles  en  soirée  –
nationales ou locales – et des phrases clés seront subtilement ajoutées à l’histoire.
Pour ceux qui ne prennent guère attention aux médias imprimés ou télévisés, cet
avis sera reçu avec choc et désarroi.

L’aveu de  censure  du  gouvernement  fut  porté  à  l’avant  de  la  scène  durant  la
pLandémie Covid-19. Alejandro Mayorkas, Secrétaire au Département de la Sécurité
du Territoire, a essayé clandestinement de créer un Ministère de la Vérité.



La mairesse Muriel Bowser de
Washington, D.C., a proclamé
la veille de Noël 2020 comme
étant le Jour du Dr Anthony
S. Fauci.

L’agenda de cette nouvelle bureaucratie était clair : faire taire ceux qui osaient
contredire St-Fauci et l’establishment médical contrôlé. On se mit à railler ceux qui
utilisaient l’Ivermectine comme médicament dans le but de guérir de la Covid.

Les  médias  contrôlés  se  mirent  vite  à  dire  que  ce  n’était  rien  d’autre  qu’un
« vermifuge à chevaux ». Or, on a révélé – chose ironique, directement de la bouche
du cheval (jeu de mot intentionnel) – que Chris Cuomo, anciennement de CNN, a
pris de l’ivermectine pour s’empêcher de tomber encore malade.

Passons à  aujourd’hui  où d’autres  bons moments  politiques se  préparent.  Mike
Johnson, porte-parole à la Maison Blanche, a fait accepter un projet de loi à une
vitesse éclair. Ce n’est pas la méthode par laquelle un projet de loi est normalement
présenté par un membre, envoyé à un comité pour examen et ensuite amené à la
Chambre pour être passé au vote des membres.

Ce RINO (Republican In Name Only – républicain de nom seulement) précipita la
« Loi sur la Sensibilisation à l’Antisémitisme » directement sur le parquet de la
Chambre pour être voté, et elle fut adoptée par une écrasante majorité du soutien
bipartisan et le projet de loi a été acheminé vers le Sénat.

Si ce projet de loi est adopté par le Sénat, et qu’il est signé en loi par le Résident Joe
Biden, les chrétiens pourraient faire face à des obstacles insurmontables quand ils
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prêchent l’Évangile.

L’Alliance Internationale du Souvenir de l’Holocauste (AISH) stipule la définition de
l’Antisémitisme. La séance plénière de l’AISH à Budapest, en 2015, a adopté la
définition active suivante du mot « antisémitisme » :

« L’antisémitisme est une certaine perception des Juifs, qui peut s’exprimer par la
haine  envers  les  Juifs.  Les  manifestations  rhétoriques  et  physiques  de
l’antisémitisme  sont  dirigées  vers  des  individus  juifs  ou  non-juifs  et/ou  leurs
propriétés, contre les institutions et les installations religieuses de la communauté
juive. »

Dans ce contexte, Jésus serait qualifié d’antisémite. Dans Marc 13:9-11, Il a donné
cet avertissement :

« Mais prenez garde à vous-mêmes : car ils vous livreront aux Consistoires, et aux
Synagogues ; vous serez fouettés, et vous serez présentés devant les gouverneurs et
devant les Rois, à cause de moi, pour leur être en témoignage. Mais il faut que
l’Evangile  soit  auparavant  prêché  dans  toutes  les  nations.  Et  quand  ils  vous
mèneront pour vous livrer, ne soyez point auparavant en peine de ce que vous aurez
à dire, et n’y méditez point, mais tout ce qui vous sera donné à dire en ce moment-là,
dites-le : car ce n’est pas vous qui parlez, mais le Saint-Esprit. »

Clamer que les chrétiens seront amenés dans les synagogues pour y être battus, ce
serait qualifié de « langage haineux ». La représentante Marjorie Taylor Greene a
déclaré : « …on pourrait reconnaître coupables les chrétiens d’antisémitisme pour
avoir cru que l’Évangile dit que Jésus a été crucifié… par les Juifs. » Mme Greene n’a
pas voté en faveur de ce projet de loi.
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Lorsqu ’ i l  fu t
interviewé  par
l ’hô te
radiophonique
Norm Resnick du
Colorado  et  que
ce lu i - c i  lu i
demanda  si  lui
(Norm) ,  Ju i f
observant,  avait
besoin  de  Jésus-
Christ  comme
Sauveur, Texe lui
répondit que oui,
en effet, et qu’il
a imera i t
beaucoup
compter  Norm
parmi  ses  amis
au  c ie l  s ’ i l
acceptait  Jésus-
Christ  en  tant
que  Sauveur.

Notre Pasteur émérite, feu Texe Marrs, n’a jamais prononcé une seule déclaration
antisémite. Par contraste et en réalité, Texe a toujours déclaré que le seul chemin du
salut était de naître à nouveau en Christ Jésus. En proclamant le don de la vie
éternelle  à  tous  ceux  qui  allaient  venir,  Texe  fut  qualifié  d’antisémite  et  son
ministère fut brusquement affublé du surnom de « Haine générale » par le Centre de
Loi du Sud sur la Pauvreté.

Ernst Zündel était un artiste graphique et un imprimeur né en Allemagne et qui
émigra au Canada en 1958. M. Zûndel a été étiqueté néo-nazi pour avoir remis en
question le nombre de victimes qui périrent durant l’holocauste. Les fonctionnaires
canadiens l’accusèrent de violations contre la loi sur la haine et d’être une menace à



la sécurité nationale.

Zündel fut subséquemment déporté en Allemagne. Là, une cour allemande le déclara
coupable et le condamna à cinq ans de prison. Il est décédé à l’âge de 78 ans, en
2017.

Cet interlude a sa pertinence étant donné la direction que prend notre pays pour
ceux qui osent parler de la vérité. Même si c’est devenu un cliché à cause de son
fréquent usage, le terme « orwellien » est approprié vue les événements actuels.

S’il est signé en loi, ce projet de loi pourrait mener à l’incarcération en masse des
véritables chrétiens. De la même façon, cela pourrait sonner le glas des médias
alternatifs.  Réfléchissez-y,  d’un  seul  coup,  l’élite  pourrait  renverser  toutes  les
organisations et  les  personnes qui  prônent  la  vérité  en Amérique,  tout  cela  en
violation du Premier Amendement donnant droit à la liberté de religion et la liberté
d’expression.

La vérité n’est pas populaire. Notre Sainte Bible, quintessence de la vérité de Dieu,
est sous attaque depuis des décennies et on en a dilué le message pour apaiser ceux
qui s’en offensent facilement. En ces temps de la fin, les gens croiront volontiers au
mensonge. Dans 2 Thessaloniciens 2:10-12 :

« Et en toute séduction d’iniquité, dans ceux qui périssent ; parce qu’ils n’ont pas
reçu l’amour de la vérité, pour être sauvés. C’est pourquoi Dieu leur enverra une
erreur efficace, de sorte qu’ils croiront au mensonge ; afin que tous ceux-là soient
jugés qui n’ont point cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l’iniquité. »

Dans  2  Timothée  4:3-4,  l’apôtre  Paul  donne  l’avertissement  suivant  contre  les
personnes qui évitent la vérité :

« Car le temps viendra auquel ils ne souffriront point la saine doctrine, mais aimant
qu’on leur chatouille les oreilles, par des discours agréables ils chercheront des
Docteurs qui répondent à leurs désirs. Et ils détourneront leurs oreilles de la vérité,
et se tourneront aux fables. »

Si seulement nous pouvions persuader ceux qui ont des yeux pour voir et des oreilles
pour entendre que la Parole de Dieu est la vérité fondée sur l’amour, la grâce, la



gentillesse et la fidélité. Dans 1 Timothée 2:2-6, Paul explique que Dieu veut que
tous soient sauvés :

« Pour les Rois, et pour tous ceux qui sont constitués en dignité, afin que nous
puissions mener une vie paisible et tranquille, en toute piété et honnêteté. Car cela
est bon et agréable devant Dieu notre Sauveur ; Qui veut que tous les hommes
soient sauvés, et qu’ils viennent à la connaissance de la vérité. Car il y a un seul
Dieu, et un seul Médiateur entre Dieu et les hommes, savoir Jésus-Christ homme ;
Qui s’est donné soi-même en rançon pour tous, témoignage qui a été rendu en son
temps. »

En attendant le moment de Son Retour, continuez à répandre la vérité, Sa vérité.
Jésus est « le chemin, la vérité et la vie ; nul homme ne peut venir au Père que par
moi. »

 

Par Sandra Myers

Population  mondiale  :  rupture
d’une dialectique hégélienne
Les Dialectiques hégéliennes sont une danse macabre. Des côtés d’une question en
apparence contradictoires, passant par un processus évolutionnaire de la thèse et de
l’antithèse pour fabriquer une synthèse. L’on vous a enseigné cela dans le passé, en
passant par Texe Marrs et d’autres qui se sont appliqués à exposer l’organisation du
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Nouvel Ordre Mondial. Regardons de plus près une danse dialectique qui illustre la
profondeur de la manipulation : le Contrôle de la population.

Nommer  le  problème  :  la
surpopulation.  Cela  met  la
dialectique  en  mouvement.

Le problème : Livre écrit en 1968, The Population Bomb, de Paul Ehrlich, devint un

des bouquins ayant le plus d’influence au 20e  siècle.  Le livre prédisait  que des
centaines  de  millions  de  gens  allaient  mourir  de  faim en raison de  l’explosion
imminente de la population.

En 1979, les Pierres Indicatives de Géorgie furent inventées pour nous dire que nous
devons maintenir l’humanité sous la barre des 500 000 000 en perpétuel équilibre
avec la nature, ce qui sous-entendait qu’un sévère dépeuplement était requis.

La thèse : L’on doit initier tous les moyens disponibles pour contrôler le boum de la
population (coûte que coûte).

Entre en scène Bill  Gates (et  d’autres individus semblables)  qui  a,  de diverses
façons, fait de son mieux pour contrôler la population, incluant l’implantation d’une
puce de contrôle à la naissance qui peut durer seize ans. La fondation Bill et Melinda
Gates a  aussi  été  accusée d’avoir  mis  en œuvre des campagnes coercitives  de
stérilisation dans l’effort de réprimer le taux de natalité en Afrique et en Inde.

L’antithèse : Le taux de natalité a décliné à un point tel que nous n’arrivons plus à
remplacer ceux qui meurent et  la population est en pente descendante.  Qui va
travailler ? Qui va payer pour les pensions et les programmes sociaux ? Qui va
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consommer sans réfléchir tous les produits éphémères ou à la mode introduits dans
le marché et qui mènent les économies globales ?

La synthèse : Migration de remplacement. Elle fournit de nouveaux consommateurs
pour faire fonctionner l’économie – des gens qui ne pouvaient à prime abord s’offrir
le  style  de  vie  du  premier  monde  deviennent  des  dépensiers  consommateurs
irréfléchis. C’est arrivé en Europe, aux États-Unis et dans d’autres pays dont les
frontières sont devenues des passoires ouvertes. De pleines cargaisons d’avions de
gens sont déménagées de manière stratégique autour du monde afin d’assurer une
population de consommateurs dépensiers.

Pour illustrer la nouvelle portion/synthèse de la Dialectique Hégélienne, celui qui
tient la place de notre présidence, Joe Biden, bien géré par ses marionnettistes, a
tenté d’embarrasser publiquement les pays qui résistent au plan de migration de
remplacement : « Le Japon et les Indes luttent économiquement parce qu’ils sont
xénophobes. » Il a dit que les deux pays démocratiques, de même que la Chine et la
Russie, « ne veulent pas d’immigrants ». Cela illustre parfaitement l’importance
économique du consommateur irréfléchi en dirigeant leurs buts pour obtenir plus de
pouvoir et plus d’argent.

Peu importe que les envahisseurs s’intègrent ou non. C’est aussi un bénéfice puisque
cela maintient la population dans l’agitation. Les personnes angoissées et anxieuses
s’en remettront toujours au gouvernement et aux leaders pour avoir la sécurité.

Biden  et  Netanyahou  sont-ils  en
train  d’organiser  une  guerre  aux
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États-Unis ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

30 mai 2024
Je commence en le disant carrément : l’Amérique est sur le bord d’une guerre ! Et je
ne parle pas seulement d’une guerre à l’étranger ; je parle d’une guerre au sein
même des États-Unis. Et ces guerres sont délibérément organisées par le Président
Joe Biden des États-Unis et le Premier Ministre Benjamin Netanyahou en Israël.

Langage fort ? Oui. Mais les faits prouvent que le langage n’est pas de l’hyperbole.

Le 8 février,  j’ai  écrit  un article intitulé Le gouvernement américain donne des
millions de dollars au groupe juif qui escorte les illégaux aux États-Unis.

Dans cet article, je citais Peggy Hall disant :

Voici les sales détails sombres de la manière par laquelle les USA payent
financièrement la note de l’invasion des immigrants.

Il y a une organisation juive appelée HIAS dont l’abréviation veut dire Société d’Aide
Hébraïque pour les Immigrants.

L’HIAS obtient des centaines de millions de dollars en financement américain par
l’intermédiaire du Bureau de Relocalisation des Immigrés (ORR). Celui-ci a été créé
par Brandon Biden pour faire partie du Département des Services Humanitaires de
la Santé dans le gouvernement fédéral. (Note : juste un rappel à savoir jusqu’à quel
point le gouvernement est démesuré et excessif. Il n’y a RIEN dans la Constitution
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qui  permette  ces  agences  sans  entrave  qui  sont  créées  selon  le  caprice  du
Président.).

Vérifiez ici le site internet de ORR et remarquez vers la fin de la liste les agences qui
obtiennent des subsides assortis à partir de VOTRE argent.

Vous allez voir que l’HIAS est une des agences listées.

L’HIAS dépense VOS taxes en faisant venir 500 000 illégaux de l’Amérique
du Sud et de l’Amérique Centrale jusqu’aux États-Unis.

Vous pensez que l’on devrait accueillir les pauvres immigrants en déroulant le tapis
rouge devant eux ? Après tout, pensons aux conditions déplorables auxquelles ils
échappent, sans mentionner les risques que prennent ces personnes en quête d’asile
en essayant de fuir vers une vie meilleure.

Hum… ce n’est pas vraiment le cas, du moins pour ces réfugiés-là qui sont secourus
à chaque étape de leur chemin par l’HIAS (financé à coups de millions de dollars par
le gouvernement américain).

Poursuivez votre lecture et je vais vous montrer comment l’HIAS décrit de quelle
façon il  aide un DEMI-MILLION de réfugiés à  traverser le  dangereux Golfe  de
Darién dans la jungle panaméenne afin de s’emparer de l’argent, du logement, du
transport, des subsides monétaires, des soins de santé et des emplois qui devraient
revenir aux Américains authentiques.

Après  que  cet  article  ait  été  publié,  je  fus  grondé  par  plusieurs  personnes
m’accusant de tordre les faits en ce qui regarde la portée du lien de l’HIAS avec la
collusion entre la Maison Blanche de Joe Biden et l’organisation israélienne dans la
contrebande planifiée et orchestrée, non pas de 500 000, mais de quelques millions
de criminels étrangers illégaux aux États-Unis – aux dépens du payeur de taxe et à
hauteur de plusieurs milliards de dollars.

Eh bien, il s’est avéré que, non seulement avais-je raison, mais on n’en avait pas dit
la moitié.

Dans une entrevue en podcast avec l’Agent en Charge, depuis vingt-quatre ans, de la
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Patrouille  Frontalière,  J.  J.  Carrell,  le  18  mai,  Clayton  Morris  a  révélé  que  la
conspiration traîtresse entre Biden et l’agent d’Israël, la Société Hébraïque d’Aide
aux Immigrés  (HIAS), est encore plus profonde et encore plus sinistre que nous
aurions pu l’imaginer.

Voici quelques bribes de cette entrevue choquante – entrevue que tout le monde
devrait regarder.

[Clayton Morris]  :  Plus  nous  en apprenons  à  ce  sujet,  plus  c’est  troublant.  Le
gouvernement des États-Unis travaillant main dans la main avec des organismes
non-gouvernementaux  (ONG)  pour  amener  des  millions  d’immigrés  illégaux  aux
États-Unis. Si vous ne pensez pas que tout est planifié, alors, vous devez vous faire
examiner le cerveau. Rien n’arrive par coïncidence. Tout cela fait partie d’une vaste
opération.

J. Carrell est un vétéran de vingt-quatre ans de la Protection des Douanes et1.
ce  qu’il  vient  juste  de  découvrir,  et  qui  fait  partie  de  son  nouveau
documentaire appelé Trahison,  est tout simplement stupéfiant. J. J. a été
assez aimable pour m’envoyer des dépêches de son documentaire pendant
qu’ils filment là-bas. C’est à en rester bouche bée. Il parle de ses sources au
sein des ONG qui ne veulent pas révéler leur visage à la caméra ; ils ne
veulent non plus y faire entendre leur voix. Ce qu’ils disent à J. J. est tout
simplement choquant. Écoutez.

[Source] : C’était les Services Familiaux Juifs [HIAS], et vous aviez les Services
Familiaux Juifs qui avaient aussi sous eux des ONG sous-jacentes, que ce soit les
Services Familiaux Luthériens, les Services Familiaux Catholiques, vous savez, et
ensuite toutes sortes de services familiaux. Mais ils ont tous la même compagnie
mère [HIAS]. [Emphase ajoutée]

[J. J.] : Donc, vous avez payé les Services Familiaux Juifs et ensuite vous avez payé…

[Source] : …tous les sous-contractants, mais ils ont tous le même bénéficiaire, pour
la plus grande partie.

[CM] : Et J. J. nous rejoint maintenant, fraîchement arrivé de son dernier périple. J.
J., bienvenue à votre retour au show.



[J. J.] : Merci de m’accueillir, Clayton. Je suis vraiment excité de pouvoir parler de
ceci, car le plus gros crime à être découvert dans les quelques prochaines années,
c’est le partenariat entre les ONG et le gouvernement fédéral et la coquette somme
de dizaines de milliards de dollars, sinon des centaines de milliards de dollars, après
que le terme de quatre ans de Biden aura pris fin.

J’avais une très bonne idée de ce qui se passait, de ce qui transpirait, mais quand
vous parlez avec des gens qui sont dans ces rencontres… Donc, l’individu à qui j’ai
parlé était un employé du DHS. C’est lui qui prépare les chèques donnés aux ONG.
Et il me dit, et il m’étale à quoi cela ressemble. Il prépare les chèques pour les
Services  Familiaux  Juifs,  les  organismes  de  charité  catholiques  et  une  couple
d’autres.

Et je dis : « Parle-m-en, donne-moi juste un exemple. » Et il poursuit : « D’accord.
Les  Services  Familiaux  Juifs.  Laisse-moi  t’expliquer  comment  ça  marche.  Les
Services Familiaux Juifs… » Je dis : « Coupe-là. Dis-moi le montant, d’accord, avant
que tu commences. » Il dit : « Six cent millions de dollars. » Et je dis : « Ok, était-ce
un contrat de deux ou trois ans ? » Il poursuivit : « Non, c’était de deux-trois à six
mois, au max. » Au max !

Ensuite, il me parla de ce qui m’apparut comme vraiment stupéfiant, où le plan de
blanchiment d’argent entrait en compte. Il poursuit donc : « Vous avez les Services
Familiaux Juifs au sommet. » Il dit qu’ils ont 50, disons seulement de 50 à 100
sous-contractants en dessous d’eux. « Après que je leur ai donné, » me dit-il, « après
que j’aie préparé le chèque de 600 millions $, alors les plus petits sous-contractants
qui sont responsables de la nourriture, des vêtements, du logement et de tout ce que
les 600 millions $ ne couvrent pas ou ne couvrent pas suffisamment, ces sous-
contractants nous appellent et disent, “Nous avons besoin de 10 millions, ici. Nous
avons besoin de 5 millions là.” » [Emphase ajoutée]

Et je dis : « Eh bien, est-ce que vous le vérifiez ? » Il continue : « Non. Nous sommes
en mode d’urgence. Alors nous leur préparons les chèques immédiatement » Et il
dit : « Mais c’est là que les choses deviennent dingues, J. J.. Quand je prépare les
chèques pour les sous-contractants, je prépare le chèque pour le même destinataire.
J’envoie les mêmes fonds aux Services Familiaux Juifs, au même compte. Ainsi, vous



avez les Services Familiaux Juifs qui obtiennent 600 millions $, mais vous avez 50 à
100 sous-contractants que je paye, mais je les paye au même compte bancaire que
les Services Familiaux Juifs. Tout est un mensonge, c’est tout simplement un gros
mensonge. »

Et je dis : « D’accord, eh bien, vous préparez un chèque de 600 millions $. Suivez-
vous  maintenant  la  trace du chèque ?  »  Et  il  répond :  «  Écoutez,  vous  devez
comprendre,  J.  J.,  que personne ne suit  la  trace de l’argent.  Personne ne s’en
soucie. » Il dit : « Il faut que vous compreniez que le gouvernement fédéral a créé
une situation chaotique à la frontière. Vous avez des millions de gens qui traversent
les frontières. La Patrouille des Douanes, le DHS, le CBP, la FEMA. Personne n’a les
ressources/le  personnel  pour  déplacer  des  millions  de  gens  des  frontières  de
l’Amérique. C’est là qu’entrent en jeu les ONG. Les ONG font le déplacement du
peuple et de la nourriture en Amérique. C’est le partenariat démoniaque entre le
gouvernement et les ONG.

Donc, quand les gens parlent des mâles adultes d’âge militaire qui affluent dans
notre pays, sachez qu’il s’agit de 50 % à 70 % de la population illégale totale qui
entre en Amérique. On nous a vendu le mensonge qu’il s’agissait d’unités familiales,
de bébés, d’enfants.  Oui,  il  y en a.  Mais les hommes célibataires adultes d’âge
militaire arrivent par millions, par dizaines de millions en Amérique. Vous le voyez…
vous l’avez parfaitement mentionné. C’est ce qui arrive en Europe.

Rien n’arrive dans le monde par hasard. Il n’y a pas de hasard : « eh bien, c’est
simplement arrivé comme ça. Il est simplement arrivé que des dizaines de millions
d’hommes  adultes  illégaux  d’âge  militaire  aient  afflué  en  provenance  de
l’Hémisphère Sud en entrant dans le Nord, veuillez m’excuser, dans les nations
occidentales du monde. » Ce n’est pas par hasard.

Et quand vous… c’est dur. Je sais que c’est dur d’entendre quelqu’un dire que le
gouvernement fédéral fait ça. Et il est difficile de le dire ; il est dur de comprendre
ce qu’il  en ressortira.  Mais ce sera la dévastation et la destruction.  Et je pose
toujours cette question, Clayton : « Si vous n’êtes pas d’accord avec ma conclusion,
si  vous  n’êtes  pas  d’accord  avec  mon  analyse,  alors  dites-moi  pourquoi  le
gouvernement fédéral sous Joe Biden a amené 30 millions d’étrangers illégaux dans



notre pays. » Et personne ne peut répondre à cela.

Encore une fois, écoutez l’entrevue entière.

Alors,  mes  détracteurs,  qui  disaient  que  j’exagérais  le  rôle  de  l’HIAS  dans  le
raccompagnement de millions d’illégaux en Amérique, de même que d’autres ONG
religieuses  impliquées,  avaient  tort.  Il  est  vrai  que  de  nombreuses  ONG  sont
impliquées, mais TOUTES les ONG sont subordonnées à l’HIAS. Et l’HIAS distribue
TOUT l’argent des payeurs de taxe américains à ces autres ONG. Ce que nous avons
donc ici, c’est une conspiration clandestine et traîtresse de la Maison Blanche de
Biden  et  d’une  ONG  israélienne  pour  transporter  des  dizaines  de  millions
d’étrangers illégaux criminels – dont la plupart sont des mâles célibataires d’âge
militaire et sans attache – aux États-Unis, aux dépens du payeur de taxe.

Puis, il y a tout juste quelques jours, Morris fit une suite d’entrevue avec Carrell à
propos de la situation réelle en ce qui a trait aux étrangers illégaux criminels dans
les quartiers déshérités de Chicago, en Illinois. J. J. dit en termes on ne peut plus
clairs que la GUERRE ouverte éclaterait bientôt à Chicago parce que les citoyens de
ces quartiers  défavorisés (en grande partie  noirs)  sont  chassés délibérément et
systématiquement de leurs maisons et de leurs gagne-pains par le gouvernement
fédéral en collusion avec le maire de Chicago et les fonctionnaires de la ville afin de
donner des milliards de dollars aux étrangers criminels provenant principalement
du  Venezuela,  en  les  installant  dans  des  appartements  de  première  classe,  en
fournissant la meilleure nourriture, les meilleurs vêtements et le transport (et la
chaleur en hiver) – et en permettant également aux illégaux d’acheter et de conduire
de  belles  automobiles  sans  avoir  de  permis,  d’enregistrement,  de  plaque
d’immatriculation ou de tout document légal  pour le véhicule ou le droit  de le
conduire.

Les citoyens des quartiers pauvres de Chicago en ont assez ! Tout ce qu’il faudra,
c’est qu’un jeune noir soit tué ou qu’une jeune fille noire soit violée par un étranger
illégal, et la guerre contre les envahisseurs étrangers va exploser à Chicago. Et les
officiers de police le savent ; et ils ont dit que, lorsque cela arrivera, il n’y aura rien
qu’ils puissent faire pour stopper cela. Et quand cela aura commencé à Chicago, cela
va se répandre dans tous les quartiers défavorisés de toutes les plus grandes cités

https://www.youtube.com/watch?v=nYSWTrgo974


d’Amérique.

Regardez l’entrevue !

Et sauf les évangéliques sionistes chrétiens (qui aiment la guerre), la plus grande
partie du peuple des États-Unis en ont soupé de voir l’Amérique se rendre complice
du nettoyage ethnique génocidaire d’Israël à Gaza et en Cisjordanie. Mais quand les
politiciens corrompus de Washington, D. C., se sont-ils jamais préoccupé de ce que
voulaient les citoyens américains ?

Washington « s’enfonce » dans son soutien maniaque à Israël. Donald Trump a dit
cette  semaine  que  s’il  est  réélu,  il  va  déporter  tous  et  chacun  des  étudiants
collégiaux pro-Palestine des États-Unis. Et l’administration Biden et le Congrès –
particulièrement le Congrès républicain contrôlé par les sionistes –  prennent la
défense d’Israël de manière pathologique.

Philip Giraldi :

À  en  juger  les  développements  au  cours  des  quelques  dernières  semaines,  il
semblerait que rien de ce qui arrive à Washington ne compte autant que de défendre
Israël, peu importe ce que fait l’état juif. La Maison Blanche et son Président à
l’esprit embrouillé Joe Biden sont obsédés par tous les tournants et virages d’Israël
et le narratif formulé par les médias, le tout basé sur deux mots clés : « terrorisme »
et « antisémitisme ». Cela se joue comme suit : Israël est une victime du terrorisme
de ses  ennemis  qui  cherchent  à  le  détruire,  et  ceux  qui  critiquent  la  réaction
« d’autodéfense »  israélienne ne sont  motivés  que par  l’antisémitisme,  rien de
moins. On déclare aussi de manière ridicule à Washington qu’Israël est pleinement
capable  de  faire  enquête  sur  lui-même si  des  crimes  de  guerre  sont  vraiment
commis, quelque chose qu’il n’a jamais fait ; notez particulièrement le manque de
tout suivi dans les cas impliquant les récents assassinats de citoyens américains.

La nécessité de soutenir ce qui fait de toute évidence partie d’un narratif suspect de
disculpation fait en sorte que les clowns de l’administration, comme Karine Jean-
Pierre, Matthew Miller,  John Kirby et Anthony Blinken, se battent entre eux en
essayant d’expliquer les développements par des arguments qui sont fréquemment
fondés  sur  des  mensonges.  Parfois,  les  mensonges  sont  énormes,  comme  les

https://www.unz.com/pgiraldi/washington-digs-in-deeper-on-its-support-for-israel/


déclarations de Blinken que la politique étrangère américaine ne favorise pas Israël
et  qu’elle  traite  tout  le  monde  de  la  même  façon,  ou  encore  qu’une  enquête
approfondie du Département d’État n’a pu soutenir les déclarations disant qu’Israël
s’engage dans des crimes de guerre qui incluraient le génocide.

Les États-Unis s’attaqueraient aussi instinctivement contre toute institution ou tout
gouvernement  qui  est  arrivé  à  mettre  en colère  Israël  et  son venimeux leader
psychopathe, le Premier Ministre Benjamin Netanyahou. La décision récente de la
Norvège, de l’Irlande et de l’Espagne de reconnaître le statut d’état palestinien
porte à 145 le nombre de pays qui ont franchi le pas. Ce geste a mis Netanyahou en
furie  et  il  a  convoqué  les  ambassadeurs  de  ces  pays  en  appelant  cela  une
« récompense pour la terreur ». L’on se demande si les États-Unis vont suivre et
rompre leurs relations diplomatiques avec ces trois pays par ailleurs amicaux et
même pays alliés, ou les punir et les sanctionner d’une quelconque autre façon. Ce
genre de terrorisme opère souvent  en deux directions,  et  qu’Israël  ait  été  une
puissance  d’occupation  cruelle,  raciste  et  capricieuse  semble  avoir  échappé  à
l’attention des experts de Washington qui n’arrive pas à considérer Israël autrement
que comme une victime perpétuelle innocente de toute accusation.

Et puis il y a la récente déclaration de la Cour Criminelle Internationale (CCI) à La
Haye qui chercherait des mandats d’arrêt relativement à de possibles crimes de
guerre commis par Netanyahou et son Ministre de la Défense, Yoav Gallant, ainsi
que le leader du Hamas, Yahya Sinwar et ses adjoints Mohammed Deif et Ismail
Haniyeh. Cela a provoqué un cri d’angoisse à la Maison Blanche qui argue que la
CCI n’a pas juridiction puisqu’Israël, comme les États-Unis, n’est pas signataire du
Traité de Rome qui a fondé la cour en 2002, même si la Palestine l’est. Joe Biden a
également dit lundi que « Quoiqu’en dise ce procureur, il n’y a aucune équivalence –
aucune – entre Israël et le Hamas. » Il appuya cette déclaration sans pertinence
légale par l’affirmation habituelle que « Nous allons toujours nous dresser avec
Israël contre les menaces à sa sécurité. » En fait, la cour a été créée pour aborder
les crimes de guerre et les génocides qui échappent aux enquêtes et aux poursuites
normales, et les 124 pays signataires ont le pouvoir d’arrêter les dits individus qui
sont sous le coup de mandats exceptionnels, advenant le cas où ils pénétreraient
dans leur juridiction.



Le second argument apporté à la fois par Netanyahou et les sifflets de Biden, c’est
que Netanyahou et Gallant sont manifestement des fonctionnaires du gouvernement,
pas des terroristes, tandis que Sinwar et ses collègues le sont, ce qui signifie que
des standards différents doivent être utilisés pour juger de leurs actions. Bien sûr, le
meurtre de masse de l’état d’Israël de 40 000 civils par les Forces de Défense
d’Israël  (FDI)  et  son  utilisation  délibérée  de  la  famine  s’accorderait  bien  à  la
définition de la plupart des gens concernant la terreur, mais ce n’est apparemment
pas persuasif en ce qui a trait à Israël, au Congrès américain, à la Maison Blanche et
au grand courant médiatique contrôlé par le sionisme.

Chose  intéressante,  comme  question  secondaire,  puisque  les  États-Unis  sont
complices des crimes de guerre commis par Israël dû au fait qu’ils financent et
arment la guerre de Netanyahou, ils pourraient bien finir par être accusés par la
CCI. Ce pourrait être un réel avertissement et rendre de nombreux Américains, dont
moi-même, très heureux de voir Biden et Blinken se retrouver en prison ! Et par
implication, les accusations de la CCI sont aussi une mise en examen des autres
alliés occidentaux d’Israël. Si Netanyahou est coupable de meurtre, d’extermination
et de provocation à la famine de civils, de même le sont ceux qui arment et financent
Israël  tout  en lui  donnant  protection politique.  Cela  n’inclut  pas seulement Joe
Biden,  mais  aussi  Rishi  Sunak et  Keir  Starmer en Grande-Bretagne et  d’autres
leaders européens occidentaux assis entre deux chaises et regrettent le taux de
morts tout en fournissant des armes à Netanyahou. Quant à Washington, toutefois,
au contraire de ses alliés européens, étant donné la réelle menace potentielle contre
le leadership politique américain, une très forte réaction a été déclenchée. Douze
sénateurs GOP ont émis une lettre de menace à la cour déclarant que les États-Unis
allaient sanctionner les juges et d’autres membres du personnel de la CCI, ainsi que
leurs familles, entre autre en entravant leur capacité de voyager vers ou à travers
les États-Unis et en s’en prenant à leurs biens. Elle se termine par : « Vous êtes
avertis  !  »  Plusieurs  autres  projets  de  loi  sont  aussi  présentement  amenés  au
Congrès et qui vont défier directement l’autorité et la mission de la cour, tout cela
pour protéger Israël.

Et il y a plus. Israël, que l’on décrit fréquemment comme un « grand allié des États-
Unis », ce qu’il n’est pas, et une « démocratie », ce qu’il n’est pas non plus, est
actuellement classé, dans les sondages d’opinion, comme le pays le plus méprisé au



monde,  suivi  des  États-Unis,  lesquels  sont  considérés  comme  le  pays  le  plus
susceptible de commencer une guerre majeure. Par des transferts directs du Trésor
et par des combines variées de « charité » et des subventions commerciales, les
États-Unis donnent à Israël, un minuscule pays, environ 10 milliards $ par année.
Cette année, pour financer la guerre, le flot est plus près de 30 milliards $ et Biden a
juré que sa mission était de garder Israël en « sécurité » même si cela veut dire
d’ignorer la Constitution des États-Unis en s’engageant dans une guerre qui n’a pas
été déclarée et qui ne s’est pas développée à partir d’une menace démontrable
contre les États-Unis ou contre leurs intérêts vitaux. Loin d’être un intérêt vital des
États-Unis dans le monde réel, Israël serait parfaitement capable de détruire Gaza
sans l’aide américaine, il n’aurait qu’à dépenser son propre argent pour ce faire.

Le pouvoir du Lobby israélien est tel que, non seulement refuse-t-on la vérité aux
Américains en tordant le  narratif  de la guerre,  mais en plus,  des créatures du
Congrès sortent des boiseries pour voir ce qu’ils pourraient faire afin d’aider « le
plus grand allié des États-Unis » ! Un des projets de loi au Congrès en est un
particulièrement  bizarre  qui  légaliserait  la  déportation  à  Gaza  des  étudiants
manifestants qui ont été arrêtés et détenus pendant qu’ils manifestaient « pour le
Hamas », ce que l’on décrit inévitablement comme une félonie dont on se réfère
comme étant du « soutien matériel au terrorisme ! ». Les Républicains du Congrès
sont en train de prendre les devants en lançant une législation bénéficiant à Israël,
incluant quelques procédés qui sont si étranges (ou illégaux) qu’ils valent la peine
d’être notés. Le 17 mai, on présenta une législation que l’on référa à la Chambre du
Comité des Affaires des Vétérans. Cocommandité par deux Républicains, le Chef-
adjoint du Whip Guy Reschenthaler de la Pennsylvanie et le représentant de l’Ohio
Max Miller, le H.R.8445 est passé bien en-dessous du radar pour fournir un soutien
direct  à  ceux  désirant  servir  dans  l’armée  israélienne.  Miller  est  juif  et
Reschenthaller  semble  être  un  chrétien  sioniste.

Amen, Philip !

À mon point de vue, le sionisme chrétien est une menace beaucoup plus importante
pour les  États-Unis  que le  communisme,  le  fascisme ou l’islam,  ou toute autre
doctrine  tyrannique.  Le  sionisme  chrétien  contrôle  complètement  le  Parti
républicain (le sionisme juif contrôle 90 % ou plus du Parti démocrate) ; il contrôle



80 % des églises évangéliques d’Amérique et au moins le même pourcentage des
collèges, universités et séminaires évangéliques ; il admet et justifie le meurtre de
masse, le nettoyage ethnique et le génocide au nom d’Israël ; c’est la plus grande
cheerleader des guerres étrangères à perpétuité ; sa loyauté va d’abord à Israël, pas
aux États-Unis ; il refuse de s’opposer à l’invasion d’étrangers illégaux criminels en
Amérique parce qu’il sait qu’Israël est le plus gros facilitateur de cette invasion ; son
emploi extrêmement inique des enseignements eschatologiques erronés basés sur
Israël ont fait de la plupart des pasteurs et des églises évangéliques des zombies
sionistes.  Bref,  il  n’y  a  pratiquement  AUCUNE opposition  spirituelle  contre  ce
système  bestial  antichrist  et  démoniaque.  Et  sans  opposition  spirituelle  contre
l’antichrist, l’église devient « bonne à rien » (Jésus, Matthieu 5:13).

Tout  observateur  objectif  et  honnête  (ce  qui  omet  les  sionistes  chrétiens)  peut
clairement  voir  que  le  gouvernement  des  États-Unis  est  engagé  dans  une
conspiration diabolique avec l’Israël sioniste pour organiser la guerre aux États-Unis
via l’invasion de 40 à 50 millions d’étrangers illégaux criminels. Et nous n’avons
même pas abordé la collaboration entre Israël et Washington pour orchestrer la
guerre au Proche-Orient ou les efforts de Biden pour créer une Troisième Guerre
Mondiale en Ukraine.

Le peuple américain doit  se  réveiller  MAINTENANT !  Non seulement doit-il  se
réveiller, mais il a aussi besoin de se préparer parce que ce n’est qu’une question de
temps – et peut-être pas beaucoup de temps – avant que la guerre n’éclate dans
VOTRE ville. Et quand cela arrivera, l’ordre et la loi municipaux n’existeront plus, et
ce sera au peuple de se défendre lui-même contre une armée étrangère criminelle
qui demeure déjà parmi nous.

Et tout est organisé par Joe Biden, le Congrès américain, Benjamin Netanyahou et le
Parti Likoud sioniste radical d’Israël.


